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ECONOMIA 7

Cerca de 1500 alunos do 9º ano do Ensino 
Fundamental das escolas públicas municipais 
de Montes Claros participam, neste sábado 
(30), de um simulado unificado, como ativida-
de preparatória para as provas do Sistema de 
Avaliação da Educação Básica (SAEB). 

Audiência pública 
debate gestão de 
resíduos sólidos em 
Montes Claros

Prefeitura de Montes 
Claros realiza neste 
sábado (30), Simulado 
do SAEB 

REGIONAL 4

REGIONAL 4

CIDADE 7
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S Promover debates e palestras para discutir 
estratégias para o desenvolvimento da região e 
impulsionar o Vale do Lítio são os objetivos do 1º 
Fórum de Desenvolvimento Econômico Regional, 
que encerrou nessa sexta-feira (29). O evento, que 
aconteceu ao longo de dois dias, foi promovido 
pelo Sebrae Minas, em parceria com a Prefeitura e 
a Associação Comercial de Salinas e realizado em 
Salinas.

Amams participa do Fórum de Desenvolvimento 
Econômico Regional em Salinas

Gil Pereira destaca que NM terá produção 
associada de alimentos e energia solar
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POLÍTICA 3

A Prefeitura de Pirapora, através da presença 
do prefeito Alex Cesar participou da comemo-
ração do 1° ano da implantação do Programa 
Descubra na Câmara Municipal de Buritizeiro. 

O Hospital Dilson Godinho (HDG) esteve presente na 5ª edição da Expo-Hospital Brasil, que aconteceu no espaço Expomi-
nas, em Belo Horizonte. O Maior Evento da Saúde de Minas Gerais reuniu mais de 300 empresas expositoras, 30 congressos, 
mais de 400 palestras e mais de 10 mil profissionais da área.

Programa ‘Descubra’ 
comemora um ano de 
implantação em 
Buritizeiro

Painéis fotovoltaicos compartilhando espaços com a pecuária e a 
agricultura, produzindo simultaneamente alimentos e energia. Ou es-
sas placas sombreando áreas de seca e extremo calor, evitando que cul-
turas de hortaliças se queimem, enquanto também geram energia elétri-
ca. Esses foram exemplos apresentados durante audiência da Comissão 
de Minas e Energia da Assembleia Legislativa realizada quarta-feira (27). 

SEBRAEO Sebrae Minas em parceria com a Secretaria 
Municipal de Educação e a Prefeitura de Varzelân-
dia realiza, na terça-feira (3/10), a 3ª edição da Feira 
de Educação Empreendedora. O evento, que tem o 
apoio da Secretaria de Estado de Educação de Minas 
Gerais, será realizado na praça Cícero Dumont, das 
8h às 11h, com entrada gratuita para toda a comu-
nidade. 

Varzelândia realiza 3ª Feira de Educação 
Empreendedora em Varzelândia
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A facilidade de compra dá ao 
cliente o desafio de fazer a escolha 
que melhor se adeque às suas ne-
cessidades. Por conta disso, contar 
com um local que reúne múltiplos 
produtos e serviços pode ser cru-
cial nesse momento e apesar de ser 
muito comum no setor varejista, 
diferentes tipos de negócios já es-
tão adotando o modelo ‘one stop 
shop’ e o segmento de eventos é 
um deles. Por meio deste, é possí-
vel se deparar com várias vantagens 

que podem ser determinantes para 
o sucesso dos negócios. 

Para contextualizar, as one stop 
shops surgiram no início do século 
XX, quando era comum que cada 
estabelecimento focasse em apenas 
um tipo de produto. Essa era uma 
forma de tornar o negócio B2B 
mais prático e funcional. Com as 
novas tendências e mudanças no 
comportamento dos consumido-
res, muitos locais e plataformas 
mudaram a estratégia para propor-

cionar uma experiência de compra 
mais completa, seguindo a essa 
praticidade que muitos clientes 
almejam.

Com o avanço da transformação 
digital e a necessidade de ampliar 
os serviços oferecidos no setor de 
eventos, as empresas têm utilizado 
essa estratégia de one stop shop 
para reunir em um só local todos os 
fornecedores e itens essenciais que 
devem ter nessa ocasião, visando fa-
cilitar a busca e a contratação desses 

serviços, otimizando tempo, econo-
mizando dinheiro e tornando esse 
processo menos burocrático. 

Ao lidar com muitos fornecedo-
res, as empresas podem enfrentar 
dificuldades para gerenciar prazos, 
entregas e qualidade de serviços e 
produtos. Com isso, ao trabalhar 
com uma única plataforma que ofe-
rece essas facilidades, as opções se 
tornam mais amplas, reduzem o ris-
co de erros e ganham eficiência ope-
racional. Para as companhias que 

estão adotando esse modelo, é pre-
ciso acompanhar as novas deman-
das e tendências do mercado, pois 
esse é um mercado extremamente 
dinâmico e a cada hora surgem no-
vidades que podem ser utilizadas 
nos eventos corporativos. E, assim, 
essas plataformas devem incluir es-
ses itens em seu portfólio. 

Diante desses insights, con-
cluo que o modelo one stop shop 
pode ser considerado como uma 
grande tendência, pois ele ofere-

ce uma experiência única para os 
usuários, tornando o processo de 
compra muito mais rápido e sim-
ples, evitando problemas futuros, 
principalmente com a entrega dos 
itens contratados, pois este fica sob 
responsabilidade das plataformas 
e isso traz uma comodidade muito 
grande para os clientes. Portanto, 
as companhias que pretendem or-
ganizar eventos, é essencial utilizar 
dessa tecnologia para garantir que 
tudo saia conforme o planejado. 

Esse mesmo trabalhador cus-
tará mensalmente à empresa em-
pregadora R$ 8.361,00, sendo 
R$ 5.000,00 de salário e mais R$ 
3.361,00 de encargos sociais. So-
mando tudo, o governo fica com 
R$ 4.241,86 por mês, valor maior 
do que o trabalhador leva para 
casa.

Há o Brasil que discursa pela ne-
cessidade de preservação da Ama-

zônia e busca o apoio internacional 
para que sejam evitados desastres 
climáticos e ambientais. E há o 
Brasil que ignora os 18,5 milhões 
de habitantes da região amazônica, 
cuja consciência ambiental é res-
ponsável por manter cerca de 84% 
da floresta em pé. São brasileiros 
simples – caboclos, ribeirinhos e 
indígenas – que sofrem com a falta 
de infraestrutura básica, baixo ín-

dice de desenvolvimento humano 
(IDH) porque a União destina mais 
de 63% dos seus gastos tributários 
(renúncias fiscais) – o correspon-
dente a 4,5% a 5% do PIB – para o 
Sudeste e Sul, mais desenvolvidos, 
em contrariedade à Constituição 
Federal, segundo a qual as renún-
cias fiscais têm de ser utilizadas 
para combater as desigualdades 
regionais e sociais.

Existe o Brasil que ocupa a 
94ª posição, entre 180 países, no 
Índice de Percepção da Corrup-
ção (IPC), principal indicador de 
corrupção do mundo, produzido 
pela Transparência Internacional. 
Esse mal suga dos cofres públicos 
algo entre 1,38% e 2,3% do PIB, 
segundo estudo da Federação das 
Indústrias do Estado de São Paulo.  
Também existe o Brasil que pune 

pouco os agentes públicos por mal-
versação do dinheiro público e en-
riquecimento ilícito e que se trans-
formou em uma espécie de país de 
corruptores sem corruptos depois 
que, num passado muito recen-
te, grandes empreiteiras, alvos de 
grande investigação, confessaram 
o pagamento de propina para ob-
tenção de contratos milionários em 
obras públicas, devolveram bilhões 

aos cofres públicos e, apesar disso, 
condenações de agentes.

Existem, enfim, vários Brasis, 
nos quais estão inseridos 203 mi-
lhões de cidadãos de realidades 
absolutamente distintas. Cabe a 
esse povo escolher qual o Brasil 
que deseja para si e, principalmen-
te, para as próximas gerações. Um 
Brasil, certamente, que não aceita 
corrupção.

Na vanguarda da revolução tec-
nológica atual, a inteligência artifi-
cial está moldando o nosso mundo 
de diversas maneiras. Uma das ino-
vações mais notáveis nessa jornada 
é a ascensão dos Large Language 
Models (LLMs), que estão desem-
penhando um papel transformador 
nos mais variados setores da econo-
mia.

Os LLMs são sistemas de inte-
ligência artificial altamente avan-
çados, treinados em enormes 
quantidades de texto e capazes de 
entender e gerar texto em lingua-
gem natural. Eles são “poliglotas 
digitais”, capazes de processar e 
compreender uma ampla variedade 
de idiomas e contextos. Exemplos 
notáveis desses LLMs incluem o 
GPT-3 e seus sucessores.

A adoção de LLMs não é apenas 
uma tendência tecnológica, mas 
também uma estratégia inteligente 
para impulsionar os negócios e a 
economia. Abaixo, estão algumas 
maneiras pelas quais a ferramenta 
está contribuindo para esse fomen-
to.

Eficiência operacional: os LLMs 
automatizam tarefas rotineiras, li-
berando recursos humanos para 
se concentrarem em tarefas mais 
estratégicas, resultando em maior 
eficiência operacional e redução de 
custos.

Inovação: empresas que adotam 
LLMs estão na vanguarda da inova-

ção, aproveitando novas oportuni-
dades de mercado e criando produ-
tos e serviços inovadores.

Competitividade global: a tradu-
ção automática e a capacidade de 
compreender mercados estrangei-
ros estão permitindo que empresas 
explorem oportunidades globais de 
forma mais eficaz.

Além das evidentes melhorias, a 
implementação de Large Language 
Models (LLMs) traz uma série de de-
safios e considerações a serem ana-
lisadas para aproveitar plenamente 
o potencial dessas poderosas fer-
ramentas de inteligência artificial, 
como:

Requisitos de recursos compu-
tacionais: LLMs exigem um grande 
poder de processamento e recursos 
computacionais para treinamento e 
execução, o que pode resultar em 
custos substanciais em infraestrutu-
ra de hardware e energia, tornando 
a implementação inacessível para 
algumas organizações.

Custo de manutenção: além dos 
custos iniciais de implementação, 
os LLMs exigem manutenção con-
tínua, atualizações de modelos e 
correções de segurança. Isso pode 
ser oneroso e requer recursos hu-
manos especializados.

Regulamentação e conformida-
de: à medida que os LLMs são cada 
vez mais utilizados, reguladores es-
tão começando a abordar questões 

relacionadas à ética e à conformida-
de. As organizações precisam estar 
cientes das propostas de regula-
mentação e garantir a conformida-
de.

Superar esses desafios exige 
um compromisso significativo com 
recursos e expertise técnica. No 
entanto, com planejamento cuida-
doso e a adoção de práticas éticas 
e responsáveis, as organizações po-
dem maximizar os benefícios dos 
Large Language Models enquanto 
mitigam seus potenciais riscos e 
desafios.

Ademais, outro ponto impor-
tante relacionado aos LLMs são as 
questões éticas, que são de extrema 
importância, dadas as implicações 
significativas que essas ferramentas 
têm na sociedade. Aqui estão algu-
mas das principais questões éticas 
relacionadas:

Viés e discriminação: LLMs po-
dem aprender preconceitos pre-
sentes nos dados de treinamento, 
o que tende a resultar na geração 
de conteúdos ou respostas que são 
tendenciosas ou discriminatórias 
em relação ao gênero, raça, orien-
tação sexual e outras características. 
Garantir que os LLMs não perpe-
tuem viés e discriminação é um de-
safio crítico.

Transparência e interpretabili-
dade: os LLMs são caixas-pretas, o 
que significa que é difícil entender 
como eles tomam decisões. A falta 

de transparência pode ser proble-
mática, especialmente, quando 
essas decisões têm um impacto 
significativo nas pessoas. Garantir a 
interpretabilidade e a explicabilida-
de dos LLMs é fundamental para a 
confiança pública.

Responsabilidade legal e mo-
ral: quem é responsável quando os 
LLMs geram conteúdos problemáti-
cos? A atribuição de responsabilida-
de legal e moral em casos de uso 
indevido ou resultados prejudiciais 
de LLMs é uma questão complexa e 
em evolução.

Desemprego tecnológico: a au-
tomação de tarefas por LLMs pode 
levar a preocupações sobre o de-
semprego tecnológico. A sociedade 
precisa lidar com os impactos eco-
nômicos e sociais dessa transição.

Uso malicioso: LLMs podem ser 
usados para criar desinformação, 
deepfakes e outras formas de mani-
pulação de conteúdos. A detecção 
e prevenção de uso malicioso de 
LLMs é um desafio importante para 
a sociedade.

Regulamentação e normas éti-
cas: como a tecnologia de LLMs 
avança rapidamente, reguladores 
e organizações devem desenvolver 
normas éticas e regulamentações 
para orientar seu uso responsável.

Equidade e acesso: garantir 

Pacotes de propostas legisla-
tivas em âmbitos municipais e es-
taduais desafiam a configuração 
institucional da federação brasilei-
ra e da separação entre poderes. 
Isso vai além da delimitação das 
competências pela Constituição e 
envolve a distinção entre estrutu-
ra e circunstância. Essa diferença, 
que separa justiça social da justiça 
particular, mostra-se basilar para a 
atuação pública.

Em 2022, por exemplo, os le-
gisladores estaduais e municipais 
de todo o país propuseram a proi-

bição de venda de alimentos com 
formato de genitálias por conta da 
oferta de doces com esses temas no 
Rio de Janeiro. Esse é apenas uma 
das muitas leis promulgadas em 
resposta a eventos particulares, e 
outros exemplos podem ser arro-
lados.

A Constituição de 1988 concen-
trou no Congresso Nacional a com-
petência para estabelecer leis sobre 
as relações entre cidadãos comuns. 
Aos legisladores estaduais e muni-
cipais restou, a grosso modo, a pro-
moção das políticas públicas con-

comitantemente à União, quando 
não regulamentar as leis federais à 
realidade local. 

O primeiro desajuste, ostensivo, 
de leis como a que proíbe a venda 
de alimentos com formatos fálicos 
reside na invasão da competência 
do Congresso por vereadores e 
deputados estaduais. Tais leis, ao 
versarem sobre temas polêmicos, 
dificilmente seriam votadas ou san-
cionadas em âmbito nacional. 

A ocasião circunstancial que 
motiva as leis apontadas revela 
outro problema, mais sutil. Na mo-

dernidade, leis prestam-se à orga-
nização da comunidade, elegendo 
objetos e ações a serem protegidos 
para transpor as relações entre ci-
dadãos à determinadas direções, 
como o desenvolvimento nacional 
e a dignidade de cada um. 

Todo legislador deveria se 
ocupar de problemas estruturais, 
como a desigualdade social e sa-
neamento básico, sem questionar a 
quem ou aos porquês deste. Essa 
abordagem genérica, que atende 
a todos e a ninguém, não resolve 
caso concreto, cujas especificida-

des exigem concreções e adapta-
ções circunstanciais.

Esses legisladores acabam por 
redefinir a estrutura social precipi-
tadamente, ao menos se dirigem a 
isso. Da perspectiva da peça, embo-
ra se atente à jogada, não se vislum-
bra o tabuleiro. Além de não com-
preender o todo, para conseguir 
efetivar sua jogada, eles passam a 
querer mudar as casas de lugares. 

No entanto, essas jogadas, en-
quanto não revogadas formalmen-
te, persistem, sendo obrigatórias 
aos servidores públicos. Os demais 

casos que não atendam à particula-
ridade que objetivam essas leis têm 
seus pesos e consequências jurídi-
cas prejudicadas. 

Exceções passam a ser a regra, 
aprofundando a fragmentação 
política da sociedade. Agrava-se a 
frustração dos cidadãos de se es-
pelharem nas leis locais, enquanto 
se autoriza, mais e mais, o oportu-
nismo partidário e seu contraposto 
ativismo judiciário. 

É preciso quebrar essa recursi-
vidade, caso for a vigência da repú-
blica que se pretenda garantir.

CAMILA FLORENTINO
CEO DA CELEBRAR

SAMUEL HANAN
ENGENHEIRO COM ESPECIALIZAÇÃO NAS ÁREAS DE MACROECONOMIA, ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS 

E FINANÇAS, EMPRESÁRIO, E FOI VICE-GOVERNADOR DO AMAZONAS (1999-2002)

ENIO MORAES
DIRETOR DE INOVAÇÃO DA SEMANTIX

RIBAS DE LIMA 
ADVOGADO, MESTRE EM DIREITO CONSTITUCIONAL E ESPECIALISTA EM PROCESSO CIVIL

One stop shop: como garantir boas 
experiências em eventos corporativos por 
meio de uma plataforma

Uma nação, vários Brasis (Parte 3)

Revolucionando o futuro com algoritmos: implicações éticas e 
econômicas dos Large Language Models (LLMs)

Justiça social não se faz com justiça particular

que o acesso e os benefícios dos 
LLMs sejam equitativamente distri-
buídos é uma preocupação ética 
fundamental, pois a desigualdade 
no acesso a essa tecnologia pode 
agravar as disparidades sociais e 
econômicas.

Lidar com essas questões éticas 
exige um compromisso contínuo 
com a responsabilidade, a transpa-
rência e a regulamentação adequa-
da. É essencial que organizações, 
pesquisadores, desenvolvedores e 
reguladores trabalhem juntos para 
abordar essas questões e garantir 

que os LLMs sejam uma força po-
sitiva na sociedade, respeitando os 
valores e direitos fundamentais.

Os LLMs estão moldando o 
futuro dos negócios de maneiras 
extraordinárias. As empresas que 
abraçam essa tecnologia estão bem 
posicionadas para colher os be-
nefícios da eficiência, inovação e 
crescimento sustentável. À medida 
que continuamos a explorar as pos-
sibilidades da ferramenta, estamos 
testemunhando a inteligência artifi-
cial pavimentar o caminho para um 
futuro mais brilhante.
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Gil Pereira destaca que Norte de Minas 
terá produção associada de alimentos e 
energia solar

Congresso promulga duas emendas à 
Constituição na terça

Comissão debate piso salarial 
para profissionais dos quadros 
técnico e administrativo da 
educação básica
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“Produzir alimentos e gerar energia limpa no mesmo espaço 
e ao mesmo tempo. Este é o objetivo de um projeto-piloto que 
está prestes a se tornar realidade no Estado, com importante 

potencial agropecuário”, ressaltou Gil Pereira

Idilvan Alencar pediu a realização do debate

Através da Epamig, os pioneiros sistemas agrovoltaicos serão implantados no Centro-Oeste e no Norte de Minas, em Mocambinho, 
município de Jaíba, onde as placas fotovoltaicas serão instaladas sobre culturas como feijão, alternadas com as de frutas e outros 

grãos

Painéis fotovoltaicos comparti-
lhando espaços com a pecuária e a 
agricultura, produzindo simultanea-
mente alimentos e energia. Ou essas 
placas sombreando áreas de seca e 
extremo calor, evitando que culturas 
de hortaliças se queimem, enquanto 
também geram energia elétrica.

Foram exemplos apresentados 
nesta quarta-feira (27/09/23), em 
audiência da Comissão de Minas 
e Energia da Assembleia Legislati-
va, realizada por solicitação do seu 
presidente, deputado Gil Pereira, 
demonstrando o potencial que está 
prestes a se tornar realidade no Esta-
do com o projeto-piloto de Sistemas 
Agrovoltaicos.

Apoio e incentivo

“Devido à sua potencial impor-
tância econômica e social, com ex-
celentes reflexos para os pequenos 
produtores, é necessário direcionar 

mais recursos à Empresa de Pesqui-
sa Agropecuária de MG (Epamig), 
além de mais incentivos para que 
também a agricultura familiar seja 
beneficiada com a produção de 
energia solar fotovoltaica”, ressal-
tou Gil Pereira. 

O parlamentar salientou a im-
portância de o projeto começar 
pelo município norte-mineiro de 
Jaíba, mas expôs suas expectativas 
quanto à sua ampliação: “Esta ini-
ciativa é importante em especial 
para o Norte de Minas, mas que-
remos que seja estendida aos 853 
municípios mineiros”.

Assim, foram aprovados na reu-
nião requerimentos, assinados pelo 
presidente da Comissão e outros 
parlamentares, cobrando providên-
cias e apoio de instituições ao pio-
neiro projeto, incluindo o Ministé-
rio de Minas e Energia e a Empresa 
Brasileira de Pesquisa Agropecuária 
(Embrapa).

Jaíba sediará piloto

No Norte de Minas, a primeira 
unidade-piloto será instalada no 
Campo Experimental de Mocambi-
nho, no município de Jaíba, onde 
placas de energia solar deverão ser 
implantadas sobre culturas como 
feijão, alternadas com as de frutas e 
outros grãos.

No Centro-Oeste do Estado, o 
segundo piloto será implantado no 
Campo Experimental de Santa Rita, 
em Prudente de Morais, e deverá 
avaliar a associação do sistema com 
a pecuária. 

Em MG, com investimentos ini-
ciais de R$ 10,5 milhões, também 
participam da empreitada, pionei-
ra no Brasil, a Cemig, o Centro de 
Pesquisa e Desenvolvimento em 
Telecomunicações (CPQD), além 
da Fundação de Amparo à Pesquisa 
(Fapemig), da Secretaria de Estado 
de Desenvolvimento Econômico 

(Sede-MG) e do Instituto Fraunhofer 
(Alemanha e Chile).

Produtividade e economia

O diretor de Operações Técnicas 
da Epamig, Trazilbo José de Paula Jú-
nior, que representou no encontro a 
presidente, Nilda de Fátima Soares, 
explicou que o sistema agrovoltaico 
propõe modelo de geração de ener-
gia com base na tecnologia fotovol-
taica, em combinação harmônica 
com a produção agropecuária, po-
dendo oferecer maior produtividade 
e economia de recursos.

Usado comercialmente na Eu-
ropa e na Ásia, o maior potencial 
do sistema é estimado justamen-
te para regiões semiáridas, onde 
os painéis fotovoltaicos fornecem 
sombra, protegendo os cultivos e 
permitindo uso mais eficiente da 
água.

“Muitos proprietários do Norte 

de Minas, por exemplo, estão ar-
rendando ou vendendo suas terras 
para projetos fotovoltaicos, sem 
imaginar que poderiam continuar 
na região produzindo alimentos e 
energia”, ressaltou o diretor.

Ensaios e modelos

O diretor da Epamig destacou, 
ainda, que o projeto mineiro terá 
ensaios e estudos para mostrar via-
bilidade prática do sistema agro-
voltaico. A partir daí, o objetivo é 
recomendar modelos ideais que 
poderão ser visitados por produto-
res: “Projeto é estratégico para os 
parceiros e relevante também para 
a Cemig, demandando soluções 
que possam de fato ser aplicadas 
em condições reais. Porém, de an-
temão, não há dúvida sobre o po-
tencial da iniciativa”.

Serão estudados materiais, pla-
cas, soluções para a limpeza do 

sistema, incluindo o recolhimento 
de água para uso na irrigação, e 
monitorados parâmetros de clima 
e solo, dentre outras etapas.

Existem iniciativas similares em 
curso em outros países, como Chi-
na, Holanda, Japão e Chile. “Ainda 
são poucos os países que adotam 
o sistema, mas há avanços ocorren-
do rapidamente”, frisou o técnico.

No Japão, a adoção do sistema 
está focada, por exemplo, em cul-
turas de chás e arroz; na Holanda, 
na cobertura da produção de frutas 
e flores; na China, em combater 
a desertificação de áreas com o 
sombreamento de placas, possibili-
tando a irrigação por gotejamento 
e recuperação de áreas até então 
improdutivas; e, no Chile, há ini-
ciativas com várias culturas. “Minas 
precisa ser pioneira por se destacar 
na cafeicultura”, apontou o repre-
sentante da Epamig. (CARLOS HUM-
BERTO – Colaborador)

A Comissão de Educação da 
Câmara dos Deputados debate na 
quinta-feira (5/10) o Projeto de Lei 
2531/21, que institui o piso salarial 
nacional para os profissionais que 
trabalham nos setores técnico e 
administrativo das escolas de edu-

cação básica.
A audiência pública foi pedida 

pelo deputado Idilvan Alencar (PD-
T-CE) e está marcada para as 9 ho-
ras, no plenário 10.

“O projeto tem como objetivo 
instituir o piso salarial nacional 

para profissionais importantes e vi-
tais para a educação. Essa matéria é 
de suma importância, pois impacta 
diretamente o funcionamento de 
todas as escolas públicas de educa-
ção básica de nosso País”, destaca o 
deputado. (Agência Câmara)

Mais empregos, renda e benefícios para o pequeno produtor rural. Inovador no país, sistema 
agrovoltaico será implementado pela Epamig

Está agendada para a terça-feira 
(3), às 15h, sessão solene do Con-
gresso Nacional para a promul-
gação de duas novas emendas à 
Constituição. Uma delas (a Emenda 
Constitucional 130) cria a possibi-
lidade de permuta entre juízes es-
taduais de diferentes tribunais. A 
outra (Emenda Constitucional 131) 
extingue a possibilidade de perda 
da nacionalidade originária para os 
brasileiros que adquiram outra na-
cionalidade.

A EC 130 tem origem na PEC 
162/2019, da então deputada fede-
ral Margarete Coelho (PI). O texto 
que será promulgado estabelece a 
possibilidade de permuta de juí-

zes estaduais “de comarca de igual 
entrância, dentro do mesmo seg-
mento de Justiça, inclusive entre os 
juízes de 2º grau, vinculados a dife-
rentes tribunais, na esfera da Justiça 
estadual, Federal ou do Trabalho”. 
A mudança valerá apenas para a 
permuta entre juízes, não alterando 
o sistema de remoção a pedido. A 
medida foi sugerida pela Associação 
dos Magistrados Brasileiros (AMB).

Atualmente apenas juízes fe-
derais e do Trabalho podem pedir 
permuta. Juízes estaduais já po-
dem mudar de comarca dentro 
de um mesmo tribunal de Justiça, 
mas devem ser aprovados em novo 
concurso público se quiserem atuar 

em outro estado. A permuta exige 
a concordância dos magistrados en-
volvidos.

Nacionalidade mantida

Atualmente a Constituição prevê 
a perda de nacionalidade brasilei-
ra em caso de aquisição de nova 
nacionalidade, com apenas duas 
exceções: se a lei do outro país re-
conhecer a nacionalidade originária 
ou se impuser a naturalização como 
condição para a permanência no 
país. Com a mudança promovida 
pela Emenda Constitucional 131, o 
cidadão apenas perderá a naciona-
lidade brasileira se fizer um pedido 

expresso por escrito, e mesmo as-
sim poderá readquiri-la.

Ainda será preciso que a legis-
lação defina como acontecerá essa 
reaquisição. Os termos atuais para 
reaquisição de nacionalidade bra-
sileira exigem a renúncia à nacio-
nalidade estrangeira adquirida ou 
então a comprovação de que há 
enquadramento nas duas exceções 
que a Constituição estabeleceu.

A Constituição também deter-
mina a perda de nacionalidade 
para os brasileiros naturalizados 
(ou seja, que não nasceram no 
Brasil) em caso de “atividade no-
civa ao interesse nacional”. A PEC 
substitui essa terminologia por 

duas hipóteses: caso de fraude no 
processo de naturalização ou de 
atentado contra a ordem constitu-
cional e o Estado democrático. Em 
ambos os casos é necessário sen-
tença judicial.

A EC tem origem na PEC 6/2018 
, apresentada em 2018 pelo então 
senador Antonio Anastasia (MG). A 
proposta foi inspirada no caso da 
brasileira Claudia Hoerig, que teve 
a perda da nacionalidade brasileira 
decretada por ter se naturalizado 
norte-americana. Conforme ob-
servou Anastasia à época, o caso 
trouxe à discussão o tema da dupla 
cidadania ou da perda de naciona-
lidade brasileira, regulado pelo ar-

tigo 12 da Constituição.
Em 2019, Claudia foi conde-

nada nos Estados Unidos pelo as-
sassinato do marido, ocorrido em 
2007. Refugiada no Brasil, foi ex-
traditada para os Estados Unidos, 
apesar de a Constituição proibir a 
extradição do brasileiro nato para 
responder por crimes no exterior. 
Isso só pôde acontecer porque o 
Supremo Tribunal Federal (STF) 
entendeu que Claudia deixara de 
ser brasileira, por vontade própria, 
para tornar-se unicamente cidadã 
norte-americana, antes da data do 
assassinato. Essa decisão, no en-
tanto, foi inédita, de acordo com o 
autor. (Agência Senado)
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Promover debates e palestras 
para discutir estratégias para o 
desenvolvimento da região e im-
pulsionar o Vale do Lítio são os 
objetivos do 1º Fórum de Desen-
volvimento Econômico Regional, 
que encerrou nessa sexta-feira (29). 
O evento, que aconteceu ao longo 
de dois dias, foi promovido pelo 
Sebrae Minas, em parceria com a 
Prefeitura e a Associação Comercial 
de Salinas e realizado em Salinas.

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
participa do evento e recebe pre-
feitos, empresários e lideranças 
políticas da região em seu estande, 
montado com destacada estrutura.

No primeiro dia do evento, 
lideranças dos setores público e 
privado, empresários e empreen-
dedores estiveram reunidos. O 
vice-governador de Minas Gerais, 
professor Mateus Simões, destacou 
as potencialidades do Vale do Jequi-
tinhonha e da região de Salinas com 
a descoberta do Lítio e o olhar do 

governador Romeu Zema para no-
vos investimentos e anunciou para 
os próximos meses pavimentações 
asfálticas. “Em breve o Governo es-
tadual vai anunciar a pavimentação 
asfáltica em trechos de estradas do 
Alto Rio Pardo”, disse. 

Ainda sobre a fala do vice-go-
vernador, ele pontuou três grandes 
novidades em ações do Estado: a 
determinação de privatizar a Cemig 
aliando construções de novas su-
bestações, a implantação do progra-
ma “Trilha do Futuro” com cursos 
profissionalizantes para qualificar 
o mercado da mineração e outros 
setores na região e a criação do pri-
meiro escritório do Investe Minas 
no interior, em Salinas, para servir 
como suporte ao Vale do Lítio, e 
convidou o presidente da Associa-
ção Comercial, Reginaldo Ferreira 
Thiago, para presidir o programa 
em Salinas.

O presidente da Amams e pre-
feito de Padre Carvalho, José Nilson 
Bispo de Sá pediu ao vice-gover-

A Prefeitura de Pirapora, através da 
presença do prefeito Alex Cesar parti-
cipou da comemoração do 1° ano da 
implantação do Programa Descubra 
na Câmara Municipal de Buritizeiro.

Fruto de uma cooperação inte-
rinstitucional inédita, que congrega 
esforços de 11 órgãos e instituições fe-
derais, estaduais e municipais, o Pro-
grama Descubra! promoveu o acesso 
de adolescentes e jovens entre 14 e 21 
anos, em condição de vulnerabilidade 
social, a programas e cursos de quali-
ficação profissional.

Participaram do encontro os re-
presentantes dos municípios de Pi-
rapora, Buritizeiro e Jequitaí, pois o 
programa é uma ação da comarca de 
Pirapora que envolve outras cidades. 
Representando Pirapora, estavam pre-
sentes na solenidade o prefeito, Alex 
Cesar, a vice e secretária da Família e 
Políticas Sociais, Anamaria Burle, o se-
cretário de Desenvolvimento Econô-
mico Agricultura Emprego e Renda, 
Hélio Junior e o presidente da câmara 
de Pirapora, Maurisin.

O Prefeito de Pirapora, Alex Cesar 
falou sobre a importância dessa parce-
ria com o ministério público:

“Estamos lidando com a parte 
mais vulnerável dos problemas sociais 
que nós temos, que é a juventude. 
Temos trabalhado com uma rede que 

vem dando certo. Nós, em conjunto 
com o Ministério Público temos essa 
preocupação, pois a vulnerabilidade 
que essas pessoas se encontram pode 
ser por falta de políticas sociais que 
atendam essa necessidade. Temos ple-
na consciência que só se constrói poli-
ticas públicas eficientes em parcerias, 
por isso agradecemos ao Ministério 
Público e as demais instituições par-
ceiras por esse programa de sucesso”, 
comentou o prefeito.

A promotora de Justiça da Vara da 
Infância e Juventude e presidente do 
comitê da Comarca de Pirapora do 
Programa de Incentivo a Aprendiza-
gem de Minas Gerais – Descubra, 
Dra. Ana Flávia Amorim; apresentou 
os dados do primeiro ano de pro-
jeto, concluindo com vídeos com 
depoimentos e agradecimentos e 
fotos das ações prestadas na cons-
trução de um futuro melhor para os 
jovens envolvidos.

Na conclusão dos trabalhos, o 
Comitê do projeto Descubra para-
benizou todos os presentes e cer-
tificou os apoiadores, como: Senai 
Pirapora, SEST Senat Pirapora, Se-
brae, Minasligas, Liasa, Grupo Rima 
e os prefeitos Alexandro Costa Ce-
sar (Pirapora), Eldimá Caldeira Ben-
fica ( Jequitaí) e  Pedro Henrique 
Soares Braga (Buritizeiro). (Ascom 
PMP)

A Associação Mineira de Municí-
pios (AMM) é parceira da Confedera-
ção Nacional de Municípios (CNM) na 
grande Mobilização Municipalista, em 
Brasília, nos dias 3 e 4 de outubro. O 
encontro tem como objetivo lutar por 
avanços, com o Legislativo e o Execu-
tivo, de pautas que possam minimizar 
a situação de crise enfrentada pelos 
municípios.

O presidente da AMM e prefeito 
de Coronel Fabriciano, Dr. Marcos 
Vinicius, convoca os prefeitos para 
o ato em Brasília. “É importante nos 
unirmos e mostrarmos que estaremos 
na capital federal em busca de uma 
solução pelo Brasil, pelas pessoas de 
nossos municípios. Não são questões 
de visão política, mas de realidade, 
pois estamos enfrentando uma séria 
crise financeira. Os municípios maio-
res conseguem segurar, fazer cortes, 

e gerir os recursos, mas os menores, 
que são a maioria no País, precisam 
das transferências repassadas. A mo-
bilização é para solucionarmos a 
questão e evitarmos prejuízos à popu-
lação”, ressalta.  

A decisão de um novo encontro 
foi aprovada por unanimidade na reu-
nião do Conselho Político da CNM. 
“Precisamos dar sequência ao nosso 
trabalho porque as dificuldades são 
imensas. O comparecimento de cada 
prefeito e prefeita será decisivo para 
que a nossa pauta possa avançar”, en-
fatiza o presidente da Confederação, 
Paulo Ziulkoski.

Inscreva-se e participe desse gran-
de encontro nacional em prol de solu-
ções para a grave crise financeira que 
afeta todos os municípios de Minas e 
do país. (Ascom AMM)

NUNES MARQUES VOTA POR ABSOLVIÇÃO PARCIAL DE RÉU PELO 8/1

    NORTE DE MINAS

nador para ajudar a destravar as 
licenças ambientais para alavancar 
o desenvolvimento e a geração de 
emprego e renda.  Ele citou a ins-
talação do projeto 08 da Sam Me-
tais, empresa chinesa que espera 
do Governo Estadual a liberação 
da licença ambiental para iniciar 
em Padre Carvalho e em Grão Mo-
gol suas atividades de extração de 
minério, e enfatizou que 30% do 

minério retirado fique na região 
para atrair mais empresas e gerar 
mais empregos. Sobre a Amams Nil-
sinho disse: “a Amams luta por três 
pautas de grande importância para 
o desenvolvimento econômico do 
Norte de Minas, a duplicação da 
BR-251, que foi incluída no PAC do 
Governo Federal, a retomada da 
construção da Barragem de Beri-
zal e a construção da barragem de 

Jequitaí. Com essas obras daremos 
um grande salto para o desenvolvi-
mento econômico regional”, disse 
Bispo.

O presidente da Amams agra-
deceu o presidente da Associação 
Comercial de Salinas, Reginaldo 
Ferreira Thiago, pelo convite e 
por realizar o fórum, que segundo 
ele, é de grande relevância para 
o desenvolvimento da região de 

Salinas. “A maior associação ma-
crorregional do Brasil, a Amams, 
sempre participou e participa das 
principais decisões políticas do Es-
tado e do Norte de Minas com foco 
no desenvolvimento econômico. 
Vamos caminhar todos juntos, uni-
dos para o crescimento regional. 
Que o lítio traga mais progresso e 
prosperidade”, finalizou. (Ascom 
Amams)

O PREFEITO DE PIRAPORA, ALEX CESAR, RECEBEU EM SEU GABINETE OS ALUNOS DA ESCOLA ESTADUAL LUIZ BALBINO QUE PARTICIPARAM DA 43° JORNADA DE FOGUETES. EVENTO DA MOSTRA BRASILEIRA DE FOGUETES.

ORIENTADOS PELO PROFESSOR DE FÍSICA DA ESCOLA, WESLEY BATISTA DO SANTOS A EQUIPE PIRAPORENSE ALCANÇOU O SEGUNDO LUGAR, POIS SEU FOGUETE FEITO COM GARRAFA PET, ALCANÇOU 176 METROS. O OBJETIVO DO ENCONTRO COM O CHEFE DO EXECUTIVO MUNICIPAL, FOI PARA PARABENIZAR OS ALUNOS PELA CONQUISTA E INCENTIVAR QUE CONTINUEM TRILHANDO O CAMINHO DA EDUCAÇÃO, FERRAMENTA CAPAZ DE TRANSFORMAR A REALIDADE.

“É DE SUMA IMPORTÂNCIA RECEBER OS NOSSOS ALUNOS AQUI NA PREFEITURA, ESSE FEITO VEM PARA MOSTRAR QUE UMA EQUIPE DE ESCOLA PÚBLICA, QUANDO INCENTIVADA, TEM AS CHANCES DE CONCORRER DE IGUAL PARA IGUAL COM QUALQUER OUTRA INSTITUIÇÃO. O MÉRITO HOJE É DELES E QUE ESSES JOVENS, SEJAM EXEMPLOS PARA AS CRIANÇAS DO MUNICÍPIO” COMENTOU O PREFEITO.

A COMPETIÇÃO FOI NACIONAL E CONTOU COM 76 EQUIPES. OS FOGUETES QUE ALCANÇARAM MAIS DE 200 METROS RECEBERAM MEDALHA DE OURO, OS QUE ATINGIRAM MAIS DE 100 METROS FORAM AGRACIADOS COM O SEGUNDO LUGAR E ABAIXO DE 100 METROS RECEBEM A MENÇÃO HONROSA. (ASCOM PMP)
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O Sebrae Minas em parceria com 
a Secretaria Municipal de Educação 
e a Prefeitura de Varzelândia realiza, 
na terça-feira (3/10), a 3ª edição da 
Feira de Educação Empreendedora. 
O evento, que tem o apoio da Se-
cretaria de Estado de Educação de 
Minas Gerais, será realizado na pra-
ça Cícero Dumont, das 8h às 11h, 

com entrada gratuita para toda a 
comunidade.

Com o tema “Empreendedoris-
mo para a vida”, a ação vai apresen-
tar os projetos desenvolvidos pelos 
alunos da rede pública de ensino 
após a capacitação de professores 
pelo Sebrae Minas, por meio do 
curso Jovens Empreendedores Pri-

meiros Passos ( JEPP), que integra  
o Programa Nacional de Educação 
Empreendedora (PNEE) .

A capacitação vem acontecendo 
desde 2017 e, em 2023, as iniciati-
vas foram adaptadas para a realida-
de de cada educacional por meio 
de consultoria dos Agentes Locais 
de Inovação (ALI) . Além de 21 es-

Uma noite para conhecer histó-
rias inspiradoras de empreendedo-
rismo. O Prêmio Banco do Nordeste 
da Micro e Pequena Empresa vai 
exaltar, na terça-feira (3), pessoas 
que venceram as dificuldades e 
prosperam em suas atividades, mo-
vimentando a economia de Minas 
Gerais. A solenidade de entrega dos 
troféus será realizada na Câmara de 
Dirigentes Lojistas (CDL) de Montes 
Claros, a partir das 19h.

Nesta edição, o BNB vai premiar 
três clientes, dos portes Microem-

presa (com faturamento anual de 
até 360 mil); Pequena Empresa (até 
R$ 4,8 milhões); e porte Pequeno-
-Médio (até R$ 16 milhões). Os em-
preendimentos vencedores atuam 
nos setores de educação, comércio 
e geração de energia. Dois deles es-
tão sediados em Teófilo Otoni e um 
em Januária.

O superintendente estadual 
do Banco do Nordeste para Minas 
Gerais, Wesley Maciel, destaca que 
as grandes estrelas do evento são 
os empreendedores. “A entrega 

do Prêmio MPE é um momento de 
festa, de emoção e de renovarmos 
nossa energia para continuarmos 
levando crédito e oportunidades 
a quem precisa”, comenta Maciel.

Os selecionados investiram re-
cursos do Fundo Constitucional de 
Financiamento do Nordeste (FNE) 
em seus negócios. Para a definição 
dos vencedores, foram conside-
rados critérios como geração de 
empregos, ações inovadoras, boa 
governança, respeito ao meio am-
biente, crescimento e desenvolvi-

mento após a parceria com o BNB.
A comissão julgadora da pre-

miação é composta por represen-
tantes da Associação Comercial, 
Industrial e de Serviços de Montes 
Claros (ACI), Câmara dos Diri-
gentes Lojistas de Montes Claros, 
Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico e Turismo de Montes 
Claros e Serviço de Apoio às Mi-
cro e Pequenas Empresas de Minas 
Gerais (Sebrae) e Universidade Es-
tadual de Montes Claros (Unimon-
tes). (Ascom BNB)

O Governo de Minas, por meio 
do Instituto de Previdência dos Ser-
vidores do Estado de Minas Gerais 
(Ipsemg), está realizando o 1º Censo 
Previdenciário do Regime Próprio de 
Previdência Social do Estado de Minas 
Gerais (RPPS-MG). Neste momento, 
aposentados e afastados preliminar-
mente do Poder Executivo devem 
atualizar seus dados até 23/10 pela in-
ternet. Para ampliar as formas de par-
ticipação para quem não tem acesso à 
internet ou necessita de auxílio com o 
sistema, as unidades regionais do Ins-
tituto e algumas escolas estaduais têm 
realizado o atendimento presencial.

“O Ipsemg conta com uma equipe 
de profissionais preparados para au-
xiliar o público desta fase e com ser-
vidores dispostos em contribuir para 
o sucesso da ação que acontece pela 
primeira vez no estado” comenta o vi-
ce-presidente do Ipsemg, José Carlos 
da Silva.

São 59 agências regionais e a sala 

Ipsemg Presente, localizada na Cidade 
Administrativa, em Belo Horizonte, 
no qual os servidores aposentados po-
dem buscar atendimento para realizar 
a atualização cadastral de seus dados 
previdenciários presencialmente. Para 
atendimento nas regionais e UAIs com 
serviços do Ipsemg é necessário agen-
damento prévio pelo Lig Minas no 
155 (para ligações de telefone fixo) 
ou (31) 3069-6601 (para ligações por 
celular ou fora do estado tarifadas 
conforme operadora), e também pelo 
portal MG ou MG app.

Para atender essa demanda, a re-
gional do Ipsemg em Montes Claros, 
município mineiro localizado no Nor-
te do estado, escalou uma equipe es-
pecífica. Segundo a servidora aposen-
tada da secretaria da Educação, Maria 
Aparecida Maia, 79 anos, o serviço 
de atendimento presencial “facilitou 
muito o processo de realização do 
Censo para quem tem dificuldade 
de fazer on-line, sem contar que 

equipe é muito prestativa”, disse.
A coordenadora da unidade, 

Hedilamar Aparecida de Oliveira 
Monteiro, ressalta que “a equipe de 
atendimento vem recebendo elo-
gios. A divulgação foi imediata entre 
os servidores aposentados assim 
que começamos a atender e com 
isso houve aumento da procura”, 
salientou.

De acordo com o levantamento 
realizado pelo Ipsemg, entre os me-
ses de agosto a setembro deste ano, 
a unidade regional realizou o recen-
seamento de 1.104 aposentados e 
pensionistas.

O censo é obrigatório e o servi-
dor aposentado ou afastado prelimi-
narmente, que não realizar o censo 
cadastral poderá ter o pagamento 
de seu benefício previdenciário sus-
penso provisoriamente.

Como fazer o Censo Previdenci-
ário on-line

O servidor deve acessar o 
site do Instituto, clicar no ícone 
“Censo RPPS” e entrar no sistema 
“SSC” informando o CPF e senha 
do Portal do Servidor (portal de 
consulta do contracheque).

No sistema, o servidor deve 
conferir suas informações cadas-
trais (data de nascimento, nome 
da mãe e o estado civil e se a apo-
sentadoria ocorreu por invalidez 
ou não).

Em seguida, deverá informar 
o endereço completo, número de 
celular e e-mail atualizados. Ao 
final, o servidor deverá informar 
se possui dependentes previden-
ciários. Após finalizar o procedi-
mento será gerado um número de 
protocolo que será encaminhado 
por e-mail. Para dúvidas e mais in-
formações acesse o canal do You-
Tube, Ipsemg Online ou acesse: 
www.ipsemg.mg.gov.br. (Agência 
Minas)

Varzelândia realiza 3ª Feira de 
Educação Empreendedora em 
Varzelândia

Banco do Nordeste reconhece 
histórias de sucesso de 
empreendedores mineiros

Unidades regionais do Ipsemg 
ajudam servidores aposentados na 
realização do Censo

Montes Claros, terça-feira, 18.7.2023
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra

I
M

A
 
/
 
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

     PRODUÇÃO VEGETAL 

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 5Regional

Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).

DIVULGAÇÃO/ CIDANORTE
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Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
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Principais destaques dos jornais integrantes da Rede Sindijori MG

VINÍCIOS SANTOS

Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

FRANQUIA INVESTIRÁ R$150 MILHÕES EM FORMIGA

A Wyndham Hotels & Resort, a maior empresa de franquia de 
hotéis do mundo, selou uma parceria com a Trul Hotéis, operadora 
multimarcas hoteleira, que permitirá investir R$150 milhões no Fur-
naspark Resort, em Formiga. A Trul Hotéis assumirá a gestão desse 
grande empreendimento de lazer, que passará a se chamar Ramada by 
Wyndham Furnas Park. O emprrendimento será completamente res-
taurado e passará por expansão, o que irá gerar 300 empregos diretos 
e 300 indiretos na cidade. O resort não será fechado durante as obras. 
(O Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/maior-franquia-hoteleira-do-
-mundo-investira-r150-milhoes-em-formiga

LADAINHA BUSCA RECURSOS PARA SAÚDE

O prefeito de Ladainha, Reled Maikel, juntamente com o governa-
dor Romeu Zema, o vice-governador Mateus Simões e o presidente da 
Associação Mineira dos Municípios, Marcos Vinicius, realizaram uma 
reunião estratégica na terça-feira, com o objetivo principal de buscar 
recursos financeiros para melhorias na área de saúde do município. 
O prefeito Reled destacou a importância da parceria entre o governo 
municipal e estadual para enfrentar os desafios da saúde pública. A 
reunião foi um passo fundamental na busca por melhorias na saúde 
de Ladainha. (Diário Tribuna – Teófilo Otoni)

https://diariotribuna.com.br/?p=21596

CARRINHO DE ROLIMÃ TERÁ FESTIVAL

Varginha sedia dia 12 de outubro o 1º Festival de Carrinho de Ro-
limã. O evento é promovido pelas equipes F-14 e ET Trollers. Será na 
Avenida Porto Seco. A partir do meio-dia, todo mundo vai virar criança 
e lembrar da infância. Quem não tiver carrinho de rolimã (trolinho), 
pode pegar emprestado com a organização. Não será competição, vai 
ser uma tarde de brincadeiras. (Blog do Madeira – Varginha)

https://blogdomadeira.com.br/festival-de-carrinho-de-rolima-de-
-varginha-arrecada-brinquedos-e-doces-para-criancas/

MINDURI INAUGURA O CENTRO DE CONVENÇÕES

Na semana que passou o município de Minduri recebeu mais um 
importante e moderno espaço para a sua população, o Centro de 
Convenções Fernando Penha Alves. Em parceria com a administração 
municipal, a empresa State Grid proporcionou em doação diversas 
melhorias como: sala de Ciências equiparada a grandes centros de es-
tudos, sala de Informática com aparelhagem novas gerando mais pos-
sibilidades de conhecimento e conforto nos estudos, plantio de mudas 
que somaram as demais no Jardim Ecológico do local, com investi-
mento total superior a R$ 500 mil. ( Jornal Panorama – São Lourenço)

https://jornalpanoramaminas.com.br/administracao-de-mindu-
ri-inaugura-o-centro-de-convencoes-fernando-penha-alves/

 
R$ 5 MILHÕES NA UPA DE COROMANDEL

Para fortalecer a Rede de Urgência e Emergência, o Governo de 
Minas investirá nos próximos meses mais de R$ 37 milhões para a 
construção, reforma, ampliação e aquisição de equipamentos para 
Unidades de Pronto Atendimento (UPAs) em seis cidades: Coroman-
del, Barbacena, Cássia, Paracatu, Alpinópolis e Piumhi. A primeira a 
ser contemplada foi a UPA de Coromandel, que tem à disposição R$ 
5.940.000 para a reforma e ampliação. O município entrará com con-
trapartida de R$ 1.476.019,79. O único e atual Pronto Atendimento 
de Coromandel funciona em uma estrutura alugada ( Jornal Andradas 
Hoje – Andradas)

http://jornalandradashoje.com.br/governo-de-minas-investe-
-mais-de-r-5-milhoes-em-upa-de-coromandel-beneficiando-quase-
-30-mil-pessoas/

 

ARAGUARI INAUGURA ÁREA DE LAZER

A prefeitura de Araguari, através da Fundação Araguarina de 
Educação e Cultura, realizou nesta sexta-feira, às 8h30, o evento de 
inauguração do “Parque do Cerradinho”, no Bairro São Sebastião. O 
presidente da Faec, Diogo Machado, informou que o Cerrado é uma 
vegetação exclusiva do Brasil e não ocorre em nenhum outro local do 
planeta. O “Cerradinho São Sebastião” é área preservada desde 2002 
e, em 2015, foi tombada pelo município como Reserva Ambiental, 
Ecológica e Cultural, apresentando todas as características do Bioma 
Cerrado. (Gazeta do Triângulo – Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/prefeitura-inaugura-mais-uma-
-area-de-lazer-para-a-comunidade/

 
IMA APREENDE 160 QUILOS DE LINGUIÇA

O Instituto Mineiro de Agropecuária (IMA) de Inhapim apreen-
deu 160 quilos de linguiça sem selo de inspeção, em um veículo sem 
refrigeração adequada, na BR-458, próximo ao trevo de São João do 
Oriente. O médico veterinário Gustavo Moreira detalha os trabalhos 
realizados com apoio da Polícia Militar Rodoviária. “Essas fiscalizações 
são feitas às BRs, nos acessos. Estamos na LMG-823, que liga Inhapim 
a São Sebastião do Anta. Mais cedo, estivemos na BR-458, que liga 
Inhapim a Ipatinga”. De acordo Gustavo, o IMA é um órgão de defesa 
sanitária animal e vegetal, responsável pelo trânsito de cargas vivas, 
como bovinos, equídeos e suínos. (Diário de Caratinga)

https://diariodecaratinga.com.br/ima-apreende-160-quilos-de-lin-
guica-impropria-para-o-consumo/
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SEBRAE

Wyndham Hotels & Resorts é parceira da Trul Hotéis, que 
assumirá a gestão do Furnaspark Resort

colas municipais, cinco instituições 
da rede estadual aderiram ao pro-
grama, e quatro delas participam da 
Feira. Ao todo, 25 escolas da região 
Norte irão mostrar os projetos de-
senvolvidos.

O secretário municipal de Edu-
cação de Varzelândia, Jardel Rodri-
gues Cordeiro, conta que as escolas 
incorporaram, em sala de aula, me-
todologias de educação empreen-
dedora sugeridas pelos professores 
capacitados pelo Sebrae Minas. “Os 
alunos desenvolveram planos de 
negócios para atividades diversas, 
como cultivo de hortaliças, plantas 
ornamentais, brinquedos feitos com 
produtos recicláveis, produção de 
alimentos típicos do Cerrado, arte-
sanato e produção de temperos”, 
enfatiza.

Para a analista do Sebrae Minas 
Hebbe Mendes, a Feira será o mo-
mento de mostrar para toda a comu-
nidade os trabalhos desenvolvidos 
pelos alunos ao longo do ano letivo, 
destacando o comportamento em-
preendedor. “Agora chegou o mo-
mento de colocar o aprendizado em 
prática”, afirma. (Com informações 
da Agência Sebrae)

Evento promovido pelo Sebrae Minas e Prefeitura vai apresentar trabalhos de 25 escolas públicas
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Os procedimentos de microcirurgia com laser foram para tratamento de Papilomatose e Aritenopexia

HDG presente na 5ª edição da 
Expo-Hospital Brasil

SRS Montes Claros e HUCF alinham ações 
para o atendimento a vítimas de acidentes

Cuidados devem ser redobrados, sobretudo 
com escorpiões

O Hospital Dilson Godinho 
(HDG) esteve presente na 5ª edi-
ção da Expo-Hospital Brasil, que 
aconteceu no espaço Expominas, 
em Belo Horizonte. O Maior Evento 
da Saúde de Minas Gerais reuniu 
mais de 300 empresas expositoras, 
30 congressos, mais de 400 pales-
tras e mais de 10 mil profissionais 
da área.

A Feira promove, desde 2017, a 

conexão entre as empresas fornece-
doras do setor e as instituições de 
saúde. Em 2023 o evento reuniu 
mais de 200 empresas do setor com 
as mais novas tecnologias do merca-
do hospitalar.

Coordenador de hotelaria do 
HDG Jeorge Luiz Borges Pinto foi 
um dos representantes do hospital 
no Expo-Hospital Brasil. Além dele, 
Flávia Alves Câmara e Ludmilla Ka-

rine Rodrigues Silva, do Núcleo de 
Apoio à Gestão, também fizeram 
parte da comitiva do Hospital Dil-
son Godinho na capital mineira.

Jeorge Luiz explicou que o ob-
jetivo foi buscar novas parcerias, ao 
mesmo tempo em que se capacita 
e aprimora às novas tecnologias e 
conhecimentos em outros hospitais 
do país. 

“Participar da Expo-Hospital 

Brasil foi uma oportunidade de 
buscar novas parcerias, assistir ‘ca-
ses’ de sucesso, e trazer o que há 
de mais moderno e inovador para a 
hotelaria hospitalar do HDG”, des-
tacou o coordenador.

Flávia Alves Câmara, do Núcleo 
de Apoio à Gestão do HDG, expli-
ca que os colaboradores presentes 
na Expo-Hospital Brasil buscaram 
novos conhecimentos na área de 

gestão hospitalar.
“Participamos de congressos e 

workshop de gestão hospitalar com 
os melhores nomes do país e até 
do mundo. Essa foi uma oportuni-
dade ímpar para aprimorarmos os 
nossos conhecimentos e trazer para 
o HDG, o que há de mais atual em 
processos de assistência e gestão 
hospitalar, disponível no mercado”, 
finalizou Flávia.  

Entre os participantes e pales-
trantes presentes na Expo-Hospital 
Brasil estavam pessoas e lideranças 
como a jornalista Christiane Pela-
jo; Socorro Gross, representante 
da Organização Pan-Americana da 
Saúde (OPAS) no Brasil;  O Secre-
tário de Estado de Saúde de Minas 
Gerais, Fábio Baccheretti, entre ou-
tros de renome nacional e interna-
cional. 

A Coordenadoria de Vigilância 
em Saúde da Superintendência Re-
gional de Saúde (SRS) de Montes 
Claros conclui nesta sexta-feira, 29 
de setembro, a realização de trei-
namento sobre acidentes por ani-
mais peçonhentos e atendimento 
antirrábico humano, envolvendo 
profissionais de saúde que traba-
lham no Pronto Socorro do Hospi-
tal Universitário Clemente de Faria 
(HUCF). Em três dias de encontros 
o treinamento conduzido pela re-
ferência técnica da SRS Montes 

Claros, Amanda de Andrade Costa, 
envolveu todos os profissionais do 
pronto socorro com o objetivo de 
alinhar as ações implementadas 
pelo hospital, pela Secretaria de Es-
tado de Saúde de Minas Gerais (SES-
-MG) e pela Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS) de Montes Claros que 
detém a gestão plena dos prestado-
res de serviços hospitalares.

Amanda Costa destaca que o 
HUCF presta importante serviço no 
atendimento a vítimas de acidentes 
por animais peçonhentos, levando 

em conta que 30% dos casos noti-
ficados na área de atuação da Su-
perintendência Regional de Saúde 
são atendidos pela instituição. Entre 
2018 e 2022, o Hospital Universi-
tário atendeu 14 mil 212 pessoas, 
sendo 92% do público residente em 
Montes Claros e 8% proveniente de 
outros municípios. 

Os acidentes com escorpiões 
lideram o ranking de notificações 
registradas nos últimos cinco anos, 
chegando a 1 mil 186 casos, seguido 
pelos acidentes com serpentes que 

totalizaram 69 casos.
Com sete óbitos registrados en-

tre 2018 e 2021, durante o treina-
mento Amanda Costa lembrou da 
importância e da necessidade dos 
municípios e serviços de saúde re-
forçarem junto à população as ações 
de educação em saúde, com foco na 
prevenção contra os acidentes com 
animais peçonhentos. 

“Os óbitos são evitáveis desde 
que a população esteja conscienti-
zada sobre a importância da preven-
ção e dos cuidados a serem adota-

dos. Atenção especial deve ser dada 
às crianças, principalmente à faixa 
etária de um a quatro anos que está 
mais sujeita a evoluir para um pior 
quadro clínico em curto espaço de 
tempo”, pontuou a referência técni-
ca da SRS Montes Claros.

A notificação correta dos aci-
dentes por animais peçonhentos 
também é outro ponto destacado 
no treinamento. Isso porque, ex-
plica Amanda Costa, com base nas 
informações epidemiológicas é que 
o Ministério da Saúde (MS) e a SES-

-MG estabelecem as políticas e ações 
voltadas para conter o aumento dos 
acidentes por animais peçonhentos. 

Além da análise epidemiológica 
e da notificação de casos de aci-
dentes por animais peçonhentos, 
o treinamento também aborda a 
importância da identificação do ani-
mal para a administração correta de 
soro; a conservação de insumos; a 
organização dos serviços de saúde 
e a adoção dos protocolos corretos 
para o atendimento às vítimas de 
acidentes.

A prevenção contra acidentes 
com animais peçonhentos deve ser 
redobrada, sobretudo no caso dos 
escorpiões. No Norte de Minas, os 
acidentes envolvem especialmente 
a espécie Tityus serrulatus, mais co-
nhecido como escorpião amarelo. 

Entre as medidas de prevenção 
estão: uso de calçados e luvas nas 
atividades rurais e de jardinagem; 

examinar calçados, roupas pessoais, 
de cama e banho antes de usá-las; 
afastar camas das paredes e evitar 
pendurar roupas fora de armários; 
não acumular entulhos e materiais 
de construção; limpar regularmente 
móveis, cortinas, quadros, cantos de 
parede; vedar frestas e buracos em 
paredes, assoalhos, forros e rodapés.

Também é recomendada a uti-

lização de telas, vedantes ou sacos 
de areia em portas, janelas e ralos; 
manter limpos os locais próximos 
das casas, jardins, quintais, paióis 
e celeiros; evitar plantas tipo trepa-
deiras e bananeiras junto às casas e 
manter a grama sempre cortada; lim-
par terrenos baldios, pelo menos na 
faixa de um a dois metros junto ao 
muro ou cercas.

SOROTERAPIA

A coordenadora de vigilância em 
saúde da SRS, Agna Soares da Silva 
Menezes, observa que há mais de 
sete anos a Superintendência Re-
gional de Saúde de Montes Claros 
criou 18 polos de soroterapia para 
o atendimento de pessoas vítimas 
de acidentes por animais peço-

nhentos. O objetivo é agilizar os 
atendimentos e, com isso, reduzir 
as possibilidades de óbitos.  

A localização dos polos levou 
em consideração informações epi-
demiológicas e geográficas. Em 
Montes Claros, o Hospital Uni-
versitário Clemente de Faria é o 
centro de referência para o aten-
dimento de vítimas de acidentes 

por animais peçonhentos. Outras 
17 unidades hospitalares de refe-
rência estão sediadas em Bocaiúva; 
Coração de Jesus; Espinosa; Grão 
Mogol; Francisco Sá; Jaíba; Janaú-
ba; Mato Verde; Mirabela; Monte 
Azul; Montezuma; Ninheira; Por-
teirinha; Rio Pardo de Minas; São 
João do Paraíso; Salinas e Taiobei-
ras. (Ascom SES-MG)
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Neste sábado tem Simulado do 
SAEB nas escolas municipais 

Encerradas 
inscrições para 
Colônia de Férias 
da Prefeitura

Audiência pública debate 
gestão de resíduos sólidos 
em Montes Claros

Cerca de 1500 alunos do 9º ano 
do Ensino Fundamental das escolas 
públicas municipais de Montes Cla-
ros participam, neste sábado (30), 
de um simulado unificado, como 
atividade preparatória para as pro-
vas do Sistema de Avaliação da Edu-
cação Básica (SAEB).

Realizado pela Secretaria Mu-
nicipal de Educação, através da 
Coordenadoria do Ensino Funda-
mental-Anos Finais, o simulado será 
aplicado nos prédios das escolas 
estaduais Professor Plínio Ribeiro 
(Escola Normal) e Professor Alcides 
de Carvalho (Polivalente), das 8 às 
12 horas.

O evento é mais uma iniciativa 
que visa intensificar a prepara-

ção dos alunos para a prova do 
SAEB/2023, criando as mesmas 
condições que os estudantes irão 
enfrentar no dia da avaliação, que 
será aplicada pelo Instituto Nacio-
nal de Estudos e Pesquisas Educa-
cionais Anísio Teixeira (INEP) entre 
23 de outubro e 10 de novembro, 
em todo o país.

Assim com a Prova do SAEB, o 
simulado aplicado pela Secretaria 
Municipal de Educação será com-
posto de 58 questões de múltipla 
escolha, divididas em quatro blo-
cos, sendo dois de Língua Portugue-
sa e dois de Matemática. O Bloco 1 
de Língua Portuguesa é constituído 
de 10 questões e o Bloco 2 de 11 
questões, totalizando 21 questões. 

Já os Blocos 1 e 2 de Matemática 
possuem, respectivamente, 19 e 18 
questões, perfazendo 37 questões. 
Cada questão é composta por 5 al-
ternativas (A, B, C, D, E).

O tempo de realização das pro-
vas também será o mesmo adota-
do para a realização da Prova do 
SAEB: 2 horas e 20 minutos de 
prova, sendo 25 minutos para 
cada bloco de Língua Portuguesa 
e 45 minutos para cada bloco de 
Matemática. Após responder às 
questões, os alunos terão mais 20 
minutos para preencher a Folha 
de Respostas.

As avaliações do SAEB são re-
alizadas pelo Ministério da Edu-
cação, através do INEP, e permi-

tem um diagnóstico da educação 
básica brasileira e de fatores que 
podem interferir no desempenho 
do estudante.

Por meio de testes e questioná-
rios, aplicados a cada dois anos na 
rede pública e em uma amostra 
da rede privada, o SAEB reflete os 
níveis de aprendizagem demons-
trados pelos estudantes avaliados, 
explicando esses resultados a par-
tir de uma série de informações 
contextuais.

Os resultados da avaliação são 
um indicativo da qualidade do 
ensino e oferecem subsídios para 
a elaboração, monitoramento e 
aprimoramento de políticas edu-
cacionais com base em evidências.

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Secretaria de Esportes e 
Juventude, vai realizar uma Colônia 
de Férias para crianças e adoles-
centes, em celebração à Semana da 
Criança. As atividades serão realiza-
das na Praça de Esportes, nos dias 9, 
10 e 11 de outubro, e serão acom-
panhadas por professores de Educa-
ção Física e monitores. As atividades 
acontecerão no período da manhã.

Pais e responsáveis devem apre-
sentar documentação com foto, 
juntamente com os documentos 
da criança (identidade ou certidão 
de nascimento) e atestado médico 
de aptidão para atividades físicas.

Nesta edição, as crianças irão 
praticar basquete, handebol, vô-
lei de praia, atividades aquáticas, 
tênis de mesa, totó, dança, vôlei 
de quadra, futsal, futebol society 

e futebol de campo. Sessões de 
cinema também serão oferecidas. 
O objetivo da Prefeitura é comba-
ter o sedentarismo, estimular uma 
vida mais saudável e ainda acabar 
com o tédio nesse período de férias 
escolares.

Outras informações podem ser 
obtidas pelos telefones (38) 2211-
3387 e 2211-3388. (Ascom PMMC)

Aconteceu na manhã dessa sex-
ta-feira (29), uma audiência pública 
para tratar do Projeto de Lei (PL) 
130/2023 do Executivo, que ins-
titui o Plano Municipal de Gestão 
Integrada de Resíduos Sólidos de 
Montes Claros. A Comissão de Meio 
Ambiente da Câmara de Vereadores 

de Montes Claros foi a proponente.
O secretário de Serviços Urba-

nos da Prefeitura, Vinícius Guima-
rães, e o de Meio Ambiente, Soter 
Magno, estiveram na Câmara para 
prestar todas as informações reque-
ridas pelos vereadores e população 
de Montes Claros. 

Soter Magno reiterou a im-
portância do PL e todos os seus 
benefícios à população e ao meio 
ambiente: “a gestão dos resíduos 
é fundamental para o desenvolvi-
mento sustentável do Município, e 
Montes Claros tem investido pesa-
do neste tema”. 

Vinicius Versiane prestou di-
versos esclarecimentos sobre a 
destinação dos resíduos sólidos e 
respondeu dúvidas dos presentes: 
“estaremos sempre à disposição 
para atender de forma positiva, as-
sertiva e adequada aos anseios da 
população”. (Ascom PMMC)
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Enterrado corpo 
de trabalhador 
que morreu preso 
a máquina em 
mineradora 

Corpo de bebê que morreu 
afogado foi enterrado nesta 
sexta-feira

Operação Di@na cumpre 
mandados de busca e 
apreensão em Pirapora

Ações de fiscalização são coordenadas pelo 
MP com apoio da Semad, PM e Ibama

Foi enterrado ontem (29), o 
corpo do trabalhador, de 56 anos, 
que morreu ao ficar preso em uma 
máquina usada para triturar pe-
dras em Montes Claros. O óbito foi 
registrado na tarde do dia anterior 
e ele era empregado de uma mine-
radora. 

Segundo as informações do 
Corpo de Bombeiros, o homem fi-
cou preso pelos equipamentos de 
proteção individual e pelas roupas 
ao eixo do motor. Por conta disso, 
teve várias lesões.

Ainda de acordo com a corpora-
ção, quando os militares e o Samu 

chegaram ao local, ele já havia 
morrido.

Após os trabalhos do perito da 
Polícia Civil, foi preciso usar uma 
corda para descer o corpo da víti-
ma, que estava no alto da máquina. 
A Polícia Militar também compare-
ceu no local.

Foi enterrado ontem (29), o 
corpo do bebê, de oito meses, que 
morreu após se afogar em um balde 
no dia anterior, em Montes Claros.

Segundo informações do Samu, 
o menino acabou caindo no reci-

piente quando tentava engatinhar 
pela casa. O balde com água estava 
ao lado de uma cama, onde o pai 
dele dormia.

Ainda de acordo com o Samu, 
quando os socorristas chegaram, 

se depararam com algumas pessoas 
que tentavam reanimar o garoto. Os 
profissionais do Samu assumiram o 
atendimento e deram continuidade 
às manobras de ressuscitação car-
diopulmonar.

O Samu informou ainda que o 
bebê foi intubado, medicado e con-
tinuou sendo reanimado durante o 
transporte até a Santa Casa, onde os 
procedimentos continuaram, mas 
ele acabou não resistindo.

Uma operação contra o desma-
tamento na Mata Atlântica flagrou 
quase 1.020 hectares de supressão 
de vegetação nativa em Minas Ge-
rais. Entre os dias 19 e 22 de se-
tembro, as equipes do Ministério 
Público de Minas Gerais (MPMG), 
da Secretaria de Estado de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável (Semad), da Polícia Militar 
do Meio Ambiente e do Instituto 
Brasileiro do Meio Ambiente e dos 

Recursos Naturais Renováveis (Iba-
ma) fiscalizaram 71 alvos suspeitos 
de práticas de crimes ambientais 
nos vales do Mucuri e Jequitinho-
nha, no Norte de Minas.  

Durante a ação, 55 alvos foram 
autuados por infração ambiental, 
com valores que ultrapassam R$ 
9 milhões. Os fiscais ainda apre-
enderam 12.780 metros cúbicos 
de lenha nativa e 192 metros cúbi-
cos de carvão nativo, além de dois 

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) participou da primeira 
fase da operação Di@ana, em 
conjunto com o Grupo de Atu-
ação Especial de Combate aos 
Crimes Cibernéticos (Gaeciber), 
do Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), e com a Polícia 
Militar, que resultou no cum-
primento de ordens judiciais de 
busca e apreensão e de quebra 
de sigilo de dados na cidade de 
Pirapora, no Norte de Minas.

Durante os trabalhos investi-
gativos foram monitorados diver-
sos fóruns e grupos na internet, 
de onde se originaram as amea-
ças. Nos grupos, identificou-se 

também a exposição indevida de 
dados sigilosos de diversas au-
toridades, incitação à violência, 
à pedofilia e à necrofilia, posta-
gens de imagens de estupros, as-
sassinatos e mutilações e muito 
conteúdo de abuso e a explora-
ção sexual infantil (“pornografia 
infantil”).

Após monitoramento, coletas 
de provas e análises de dados, 
foi deflagrada a primeira fase da 
operação. As residências de um 
dos envolvidos nas ameaças às 
parlamentares e na organização 
desses grupos foram objeto de 
mandados de busca e apreensão.

Nos imóveis, foram apreen-

didos celulares, computadores, 
HDs, pen drives e anotações, 
além de munições e equipamen-
tos para fabricação de armas 
caseiras. O investigado foi con-
duzido à delegacia e prestou de-
poimento durante cinco horas. O 
processo se encontra sob sigilo 
judicial e terá continuidade com 
a análise dos dados obtidos para 
identificação dos demais envolvi-
dos nos crimes.

O nome da operação é uma 
referência à deusa Diana, da mi-
tologia romana, protetora das 
mulheres e crianças. O @ faz 
alusão aos crimes cibernéticos 
investigados.
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animais silvestres, um trator, um 
caminhão e duas motosserras. Os 
responsáveis pelo desmatamento 
podem responder judicialmente 
nas esferas cível e criminal, além 
de estarem sujeitos às sanções 
administrativas relacionadas aos 
registros das propriedades rurais.

“Em Minas Gerais, a Mata Atlân-
tica ocupa 40% do território e é um 
dos biomas mais importantes para 
as presentes e futuras gerações. O 
Ministério Público, em conjunto 
com o Governo do Estado, está 
comprometido com a ampliação 
das fiscalizações e na busca pelas 
devidas sanções jurídicas e ad-

Local onde a vítima trabalhava

Base do Samu em Montes Claros

EDITAL DE LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA
FERNANDO JOSE CERELLO G. PEREIRA, leiloeiro oficial inscrito na JUCESP n° 844, com escritório à Al. Santos, 787, Jardim Paulista, devidamente
autorizado pelo Credor Fiduciário BANCO TRIÂNGULO S/A, com sede administrativa na Avenida Cesário Alvim, nº 2.209 – Uberlândia/MG, CEP: 38400-
696, CNPJ/MF sob nº 17.351.180/0001-59, nos termos da Contrato de Constituição da Garantia de Alienação Fiduciária de Bem Imóvel nº 345140 no qual
figura como Emitente Devedora SÓ FESTA SUPERMECADO LTDA., inscrita no CNPJ/MF sob nº 14.456.238/0001-30, com sede na Rua Bertulino Cruz,
nº 450 – Centro, São João do Paraíso/MG, como Terceiros Garantidores também denominados Devedores/Garantidores Solidários LUIZ CARLOS
RODRIGUES, brasileiro, empresário, casado, portador da Cédula de Identidade RG nº 5317752 – SSP/MG, inscrito no CPF/MF sob nº 754.841.706-30,
MARISA BARBOSA SILVA, brasileira, empresária, casada, portadora da Cédula de Identidade RG nº 12657959 – SSP/MG, inscrita no CPF/MF sob nº
006.227.146-60, residente e domiciliada na Rua Bertulino Cruz, nº 450 – Centro, São João do Paraíso/MG, RAISSA SILVA RODRIGUES, brasileira,
empresária, solteira, portadora da Cédula de Identidade RG nº MG-18873775 – PC/MG, inscrita no CPF/MF sob nº 125.422.776-80, residente e domiciliada
na Rua Bertulino Cruz, nº 450-A – Centro, São João do Paraíso/MG e LUIZ FELIPE DA SILVA RODRIGUES, brasileiro, empresário, solteiro, portador
da Cédula de Identidade RG nº 18699202 – SSP/MG, inscrito no CPF/MF sob nº 129.826.416-23, residente e domiciliado na Rua Bertulino Cruz, nº 450
– Centro, São João do Paraíso/MG, levará a PÚBLICO LEILÃO de modo Presencial (no endereço abaixo) e On-line (www.megaleiloes.com.br), nos
termos da Lei nº 9.514/97, artigo 27 e parágrafos, no dia 09/10/2023 às 14:00 horas, à Alameda Santos, 787, 13º andar, Cj. 132 - Jardim Paulista em
São Paulo/SP, em PRIMEIRO PÚBLICO LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 1.930.000,00 (um milhão, novecentos e trinta mil reais),
os imóveis abaixo descritos, com as propriedades consolidadas em nome do Credor Fiduciário: 1) IMÓVEL DA MATRÍCULA N° 1.913 DO OFÍCIO DO
REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE SÃO JOÃO DO PARAÍSO/MG: Imóvel em São João do Paraíso/MG – Prédio de uso misto (Comercial
e Residencial), com área total construída de 728,80m² (consta no IPTU) e seu respectivo terreno com área de 601,80m², situado na Rua Bertolino Cruz,
nº 450 – Bairro Centro, Cadastro Imobiliário nº 0001010050163001; 2) IMÓVEL DA MATRÍCULA N° 2.343 DO OFÍCIO DO REGISTRO DE IMÓVEIS
DA COMARCA DE SÃO JOÃO DO PARAÍSO/MG: Imóvel em São João do Paraíso/MG – Prédio de uso misto (Comercial e Residencial), com área
total construída de 447,28m² (consta no IPTU) e seu respectivo terreno com área de 224,05m², situado na Rua Antonio Capuchinho, nº 415 – Bairro Centro,
Cadastro Imobiliário nº 0001010050037001. Obs.: (i) Imóveis ocupados, sendo as desocupações por conta do Comprador; (ii) Regularizações
e encargos perante os órgãos competentes de eventuais divergências das áreas construídas e dos terrenos que vierem a serem apuradas
nos locais com as lançadas nos IPTUs, bem como averbações dos nomes dos logradouros e numerações prediais correrão por conta
do Comprador; (iii) Construções pendentes de averbações no RI, regularizações e encargos perante os órgãos competentes, correrão por
conta do Comprador. Caso não haja licitante em primeiro leilão, fica desde já designado o dia 16/10/2023, no mesmo horário e local, para realização do
SEGUNDO LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 1.158.000,00 (um milhão, cento e cinquenta e oito mil reais). Os interessados em
participar do leilão de modo on-line, deverão se cadastrar no site www.megaleiloes.com.br e se habilitar acessando a página deste leilão, clicando na opção
HABILITE-SE, com antecedência de até 01 (uma) hora, antes do início do leilão presencial, não sendo aceitas habilitações após esse prazo. O envio de
lances on-line se dará exclusivamente através do www.megaleiloes.com.br, respeitado o lance inicial e o incremento mínimo estabelecido, em igualdade de
condições com os participantes presentes no auditório do leilão de modo presencial, na disputa pelo lote do leilão. A venda será efetuada em caráter “ad
corpus” e no estado de conservação em que o imóvel se encontra, e eventual irregularidade ou necessidade de averbação de construção, ampliação ou
reforma, será objeto de regularização e os encargos junto aos órgãos competentes por conta do adquirente. O(s) devedor(es) fiduciante(s) será(ão)
comunicado(s) na forma do parágrafo 2º-A do art. 27 da lei 9.514/97, incluído pela lei 13.465 de 11/07/2017, das datas, horários e locais da realização dos
leilões fiduciários, mediante correspondência dirigida aos endereços constantes do contrato, inclusive ao endereço eletrônico, podendo o(s) fiduciante(s) adquirir
sem concorrência de terceiros, o imóvel outrora entregue em garantia, exercendo o seu direito de preferência em 1º ou 2º leilão, pelo valor da dívida, acrescida
dos encargos e despesas, conforme estabelecido no parágrafo 2º-B do mesmo artigo, ainda que, outros interessados já tenham efetuado lances, para o
respectivo lote do leilão. O arrematante pagará no ato, à vista, o valor total da arrematação e a comissão do leiloeiro, correspondente a 5% sobre o valor
de arremate. O edital completo encontra-se disponível no site do leiloeiro www.megaleiloes.com.br, o qual o participante declara ter lido e concordado com
os seus termos e condições ali estabelecido. O horário mencionado neste edital, no site do leiloeiro, catálogos ou em qualquer outro veículo de comunicação,
consideram o horário oficial de Brasília/DF. As demais condições obedecerão ao que regula o Decreto n° 21.981 de 19 de outubro de 1.932, com as alterações
introduzidas pelo Decreto n° 22.427 de 1° de fevereiro de 1.933, que regula a profissão de Leiloeiro Oficial.

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc. 075/2023-TP 08/23 Calçamento 
de vias publicas-Res. SEGOV 
038/2021, Res. SEGOV 12/23, L 
23.830/21-1º Aditivo CTR 120/23-
Altera projeto e reduz Valor para 
R$166.966,10-Al. a, inc. I, art. 65, L. 
8.666/93. 
Proc. 89/23- Inexig. 20/23-Contrat. 
Serv. Jurídicos p/ reaver diferenças de 
pagto. verbas FUNDEF, FUNDEB e 
FPM-Prefeito, Rone D. Dias, Ratifica e 
Homologa a favor de Magalhães 
Peruhype G. F. S. Advogados-CNPJ 
11.298.044/0001-66-CTR 125/23 – Vr. 
estimado: 6.500.000,00 - Assina p/ 
Contratada: Carlos E. Peruhype 
Magalhães- 6/9/23-vigência; 12 
meses. 

ministrativas para os infratores”, 
explica o promotor de justiça e 
coordenador do Centro de Apoio 
Operacional do Meio Ambiente do 
Ministério Público de Minas Gerais 
(Caoma-MPMG), Carlos Eduardo 
Ferreira Pinto.

Participaram das ações em Mi-
nas 41 policiais militares, 30 téc-
nicos da Semad, 12 servidores do 
Ibama, além de quatro militares 
do Núcleo de Combate aos Crimes 
Ambientais do Centro de Apoio 
Operacional do Meio Ambiente 
(Caoma) do MPMG. A maioria dos 
alvos fiscalizados está na região 
dos vales do Jequitinhonha e Mu-
curi, em 21 municípios: Almenara, 
Aricanduva, Cachoeira de Pajeú, 
Capelinha, Catuji, Chapada do 
Norte, Itaipé, Itamarandiba, Itao-
bim, Jacinto, Jequitinhonha, Ladai-
nha, Malacacheta, Medina, Minas 
Novas, Novo Cruzeiro, Pedra Azul, 
Ponto dos Volantes, Poté, Setubi-
nha e Teófilo Otoni.

TECNOLOGIA EM PROL DO 
MEIO AMBIENTE

Neste ano, por meio de parce-

ria firmada junto ao Ministério da 
Justiça e Segurança Pública (MJSP), 
o Estado passou a usar a platafor-
ma de sensoriamento remoto via 
satélite “Brasil MAIS” nas ações 
de fiscalização e de regularização 
ambiental. Com a tecnologia, foi 
possível diminuir o tempo médio 
gasto para o monitoramento da co-
bertura vegetal do território minei-
ro de 40 para 25 dias, reduzindo 
custos e permitindo uma atuação 
mais rápida e assertiva dos órgãos 
de controle. A plataforma permite 
o acesso a imagens compostas por 
mais de 180 satélites.

“A cada edição da operação 
‘Mata Atlântica em Pé’, a gente 
busca aprimorar o processo de pla-
nejamento, principalmente no que 
diz respeito à detecção do desmata-
mento. Nessa edição, nós contamos 
com dados da plataforma Brasil 
Mais, com alertas de detecção de 
desmatamento. Ela nos dá possibi-
lidade da identificação do problema 
com mais celeridade e nos permite 
chegar antes do início do processo 
de desmatamento, prevenindo que 
ele avance. Nós pudemos verifi-
car isso na prática. Isso demonstra 

que a tecnologia está ao nosso lado 
para garantir a preservação da Mata 
Atlântica, que é um bioma muito 
ameaçado”, destaca o superinten-
dente de Fiscalização Ambiental da 
Semad, Gustavo Endrigo.

OPERAÇÃO NACIONAL

A Operação Mata Atlântica em Pé 
é uma ação conjunta entre os Mi-
nistérios Públicos nos estados e de-
mais órgãos ambientais, coordena-
da nacionalmente pelo Ministério 
Público do Paraná. As ações de fis-
calização ocorrem simultaneamen-
te em 17 estados da Federação que 
possuem cobertura desse ecossis-
tema. Durante a operação, as equi-
pes visitam áreas identificadas com 
possível ocorrência de degradação. 
As localizações são mapeadas prin-
cipalmente a partir da utilização de 
tecnologia do projeto MapBiomas, 
ferramenta que permite a obtenção 
de imagens de satélite em alta reso-
lução para a constatação de desma-
tamentos. Quando detectados os 
ilícitos ambientais, os responsáveis 
são autuados e podem responder 
judicialmente. (Ascom Sisema)
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Governo de Minas publica critérios de 
inscrição para o ‘Trilhas de Futuro’

Governo de MG publica novo lote de 
nomeações de concurso da Educação 

     EXCEDENTES

O maior programa de formação 
profissional de jovens estudantes 
já desenvolvido pelo Governo de 
Minas, o Trilhas de Futuro, divul-
gou o cronograma para a 4ª edição, 
no Diário Oficial de Minas Gerais 
dessa sexta-feira (29/9). A Reso-
lução SEE nº 4.915, da Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 
Gerais (SEE/MG), traz todas as in-
formações para quem deseja uma 
oportunidade de formação para 
o mercado de trabalho, de forma 
gratuita. O período para as inscri-
ções da nova edição está previsto 
para começar em 9/11. Já o início 
das aulas, está previsto para março 
de 2024. O candidato precisa estar 
atento, pois houve mudanças nos 
critérios de distribuição das vagas. 
O documento pode ser acessado 
neste link. 

O programa Trilhas de Futuro 
oferece cursos técnicos gratuitos 
em instituições públicas ou priva-
das em diversas regiões do estado. 
O objetivo é capacitar os jovens 
para alcançar novas oportunida-
des no mercado de trabalho. O 
público alvo são alunos oriundos 
do ensino médio da rede estadu-

al de ensino, e as vagas residuais 
seguem para estudantes da rede 
municipal, privada e demais inte-
ressados. Além do curso técnico 
gratuito, o estudante recebe uma 
ajuda de custo para alimentação e 
transporte de R$ 20 por dia. 

Os cursos técnicos escolhidos 
para fazer parte do programa Tri-
lhas de Futuro são fruto da escuta 
ativa, junto do setor produtivo e as 
empresas distribuídas no estado. 
É feito um mapeamento do setor, 
visando entregar às áreas espe-
cíficas, mão de obra qualificada, 
atendendo a necessidade do setor 
produtivo. Atualmente, o progra-
ma disponibiliza, em mais de 130 
municípios do estado, 82 cursos 
profissionalizantes. 

Mudanças nos critérios de dis-
tribuição de vagas

A grande novidade desta edi-
ção é que os estudantes do pri-
meiro ano do ensino médio po-
derão se inscrever, contanto que 
apresentem até o início das aulas, 
em 2024, o comprovante de ma-
trícula no 2º ano do ensino mé-

dio. O período de comprovação 
de matrícula do ensino médio 
para os inscritos que estavam no 
1° ano em 2023 vai de 18/12 a 
1/3/2024. 

Houve outra mudança no cri-
tério de distribuição das vagas: 
estudantes que já foram matricu-
lados e concluíram o Trilhas de 
Futuro em edições anteriores ou 
desistentes (se matricularam e de-
sistiram) do Trilhas de Futuro 2ª e 
3ª edição, não poderão se inscre-
ver nesta edição.

Últimos dias para credencia-
mento das instituições

Ainda está aberto o período 
para as instituições de ensino 
formalizarem a solicitação de cre-
denciamento para ofertar cursos 
técnicos no programa Trilhas de 
Futuro. As instituições têm até a 
próxima terça-feira (3/10) para 
formalizar a solicitação de  cre-
denciamento via Sistema Eletrôni-
co de Informações (SEI). O edital 
pode ser acessado neste link. 

O manual de credenciamento 
com todas as informações sobre 
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as etapas e documentação neces-
sárias está disponível nesta pági-
na. 

As instituições interessadas 
deverão apresentar a solicitação 

de credenciamento e a proposta 
de cursos acompanhada da do-
cumentação prevista no edital, 
exclusivamente em meio eletrôni-
co e através de peticionamento no 

Sistema Eletrônico de Informações 
(SEI), conforme orientações dispo-
nibilizadas no site da Secretaria de 
Estado de Planejamento e Gestão 
(Seplag/MG). (Agência Minas)

O Governo de Minas, por meio 
das Secretarias de Estado de Edu-
cação (SEE/MG) e de Planejamen-
to e Gestão (Seplag), publicou, 
nessa sexta-feira (29/9), o quinto 
lote de excedentes aprovados no 
concurso público regido pelo 
Edital SEE n° 7/2017. Ao todo, 
foram nomeados mil professores 
de educação básica (PEB), para 
atuar em 116 municípios perten-
centes a 43 Superintendências 
Regionais de Ensino (SREs). A 
lista está disponível a partir da 
página 3 do Diário Oficial de Mi-
nas Gerais.

Para a subsecretária de Gestão 

de Recursos Humanos da SEE/
MG, Gláucia Cristina Pereira dos 
Santos Ribeiro, este é mais um 
passo importante para a rede es-
tadual. “A nomeação desses servi-
dores é a garantia de um trabalho 
pedagógico sólido e contínuo nas 
unidades onde os nomeados irão 
atuar e é extremamente impor-
tante para o quadro de funcioná-
rios das escolas”, comenta.

Desde abril deste ano, o go-
verno vem autorizando a nome-
ação dos candidatos excedentes 
e com a publicação deste lote 
somam-se mais de 9 mil nomea-
ções. As nomeações fazem parte 

das diversas ações voltadas para 
valorização do profissional vêm 
sendo realizadas pela pasta. Até 
o momento, entre 2019 a 2023, 
já foram nomeados mais de 17 
mil candidatos aprovados nos 
concursos públicos regidos pelos 
Editais Seplag/SEE No 01/2011, 
02/2014, 03/2014, 04/2014, 
05/2014 e SEE Nº 07/2017. O Edi-
tal de 2017 ainda tem validade 
até o dia 12/4/2024.

O exame admissional dos can-
didatos nomeados será realizado 
pela Superintendência Central de 
Perícia Médica e Saúde Ocupacio-
nal da Seplag. (Agência Minas)

Previsão é de que as inscrições comecem em novembro e as aulas, em março de 2024
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Renée se revolta contra Wagner, e Tony tenta conter a mãe. Renée, Tony e Vic desco-
brem que estão falidos. Ísis questiona Giovanni sobre Jonas. Lara diz a Taís que deseja 
contratar Mário para descobrir a identidade da amante de Átila. Natália arma para se apro-
ximar de Carol, e manipula Pedro. Giovanni discute com Helena por causa de Ísis. Natália 
tem uma crise nervosa ao falar do dia em que Bruno morreu, e Pedro e Carol tentam 
acalmá-la. Giovanni conversa com Sérgio sobre Ísis.

Luna exige saber onde Maria Navalha esteve durante o período em que ficou sumi-
da. Miguel revê com Vitor as fotos do suposto ladrão da Fuzuê. Bebel relembra para 
Emília da época em que conheceu Nero. Preciosa confabula com Pascoal contra Maria 
Navalha. Maria Navalha mente para Luna. Preciosa tem uma ideia para acabar com a 
Fuzuê. Cecília questiona Heitor sobre as pesquisas de César. Nero conversa com Cláu-
dio sobre a antiga dona da Fuzuê. 

RESUMO DE Novelas
Marino descobre que Anely fez um depósito alto na conta de Nice. Tadeu se sente 

aliviado ao saber que Nice não vai mais chantageá-lo. Irene ameaça Angelina. Anely conta 
a Marino como se envolveu com Nice e Tadeu, e pede ao delegado para não contar a 
Lucinda. Marino acredita em Tadeu quando ele conta que estava sendo ameaçado por 
Nice. Gladys e Mara descobrem pelas câmeras da transportadora que Andrade apanhou 
de Serjão.

No campeonato, a disputa vai para os pênaltis entre o time Vila e o time Torre. 
Lívia erra o último chute do time, e Nando acerta, levando a equipe Torre à vitória. 
Após o jogo, Téo não aceita a derrota e alega que Sofia foi fominha. Téo expõe para 
Lívia que foi sacanagem ela abandonar a equipe. Lívia pede perdão aos amigos e 
declara que o mínimo era não deixá-los perderem por falta de participantes. Ellen 
batalha com o Bicho-Papão. Romeu comenta com Vera e Bernardo que o CEC faz 

bem para ele, já que ele consegue estar ao lado dos amigos. Leandro parabeniza os netos. Rosalina diz para Nando 
que ele foi importante para a vitória. A família Campos ensina a Julieta que perder faz parte, Amanda e Enzo fazem 
o mesmo com o Téo. Nando agradece Enzo pelos treinos e Téo observa a cena enciumado. No vestiário, Sofia pede 
desculpa para Lívia, e elas resolvem fazer as pazes. Romeu e Julieta conversam escondidos e decidem continuar 
amizade.

Irmão de Virgínia Fonseca é denunciado 
por crime sexual e até Leonardo é 
envolvido no caso. Entenda!

Kayky Brito deixa hospital após 27 de 
internação e duas cirurgias; boletim 
detalha próximos passos da recuperação 
do ator

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
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Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023

GAZETA NORTE MINEIRA 
23 ANOS
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Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 

RESUMO DE Novelas
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As Nações

Unidas

Hábitat 
do pacu
Depósito
de mel

Bem, em
francês

Feitio do
bambolê

Pressionar
botão do
mouse

(Inform.)

Saudação
informal

"(?) País",
jornal

Estádio
carioca

Planeta de
27 luas

Ator que polemizou 
ao reivindicar o direi-
to de urinar nas ruas
cariocas, em 2015

(?) de la Cité: o mar-
co zero de Paris

Expressão cultural 
de Mestre Bimba

"A morte não (?)
ninguém" (provérbio

latino)
Alfred Nobel, físico

Recomendação de
nutricionistas para
uma vida melhor
A textura da lixa

3/île — nin — vin. 4/bien — eito — good — root. 5/poupa. 7/liteira. 10/tenacidade.

Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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frase dos
recém-
casados

(?) luck:
boa sorte,
em inglês

Local de
desfile de
blocos de
Carnaval

Escoadou-
ro de 

águas do
banheiro

(?) Boca,
bairro de
Buenos
Aires 

Eliane
Giardini,

atriz soro-
cabana

Grito dos
dançari-
nos de

flamenco
"Urbano",
em IPTU

Ensino (?), nível da
educação básica com
duração 

de 9 anos

Nada
(abrev.)
Raiz, em

inglês

Bebida
de dietas
Veículo

ferroviário

Reparou;
percebeu

Força;
constrange

Felídeo
doméstico
Vinho, em
francês

Átomo
eletrizado
As Nações

Unidas

Hábitat 
do pacu
Depósito
de mel

Bem, em
francês

Feitio do
bambolê

Pressionar
botão do
mouse

(Inform.)

Saudação
informal

"(?) País",
jornal

Estádio
carioca

Planeta de
27 luas

Ator que polemizou 
ao reivindicar o direi-
to de urinar nas ruas
cariocas, em 2015

(?) de la Cité: o mar-
co zero de Paris

Expressão cultural 
de Mestre Bimba

"A morte não (?)
ninguém" (provérbio

latino)
Alfred Nobel, físico

Recomendação de
nutricionistas para
uma vida melhor
A textura da lixa

3/île — nin — vin. 4/bien — eito — good — root. 5/poupa. 7/liteira. 10/tenacidade.

Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Indiana Jones e o
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Ruby: Kraken Adolescente
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Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino
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Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.
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infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.

William Gusmão, irmão de Virgínia 
Fonseca, foi denunciado por assédio se-
xual. O caso está sendo investigado pelo 
Ministério Público de Goiás.

Irmão de Virgínia Fonseca é denun-
ciado por assédio sexual Irmão de Vir-
gínia Fonseca é denunciado por assédio 
sexual© Reprodução, Instagram

Após viver uma série de polêmicas 
em sua vida pessoal, Virgínia Fonseca 
está passando por um problema fami-
liar. O irmão da influenciadora, William 
Gusmão, foi denunciado por assédio 
sexual após abordar uma mulher de 27 
anos em uma festa em Goiás. O caso está 
sendo investigado pelo Ministério Públi-
co do estado.

William Gusmão está sendo acusado 
de ter colocado a mão por dentro da 
calça de Lilly Martins, de 27 anos, en-
quanto ela pediu uma foto para ele em 
uma festa em Jussara, Goiás. A defesa 
do empresário negou as acusações e 
abriu, inclusive, um inquérito contra 
Lilly. Os advogados de William vão 
aguardar o curso da ação penal para 
comprovar a inocência de William.

Segundo os advogados do irmão 
de Virgínia, William está sendo vítima 
de acusações infundadas. Segundo 
eles, não há indícios do crime. Por 
este motivo, foi aberto um processo 
contra ela por falsa acusação, calúnia 
e ameaça.

Processo com irmão de Virgínia 
Fonseca envolve Leonardo

Em maio deste ano, Lilly foi indi-
ciada por falsa acusação. O delegado 
do caso informou que ouviu testemu-
nhas que desmentiram a versão da 
mulher. Na época, William alegou que 
quem havia tentado beijá-lo à força ha-
via sido a mulher. O empresário ainda 
disse que a ação foi toda arquitetada 
por ela para prejudicá-lo.

O advogado de Lilly afirmou, na 
época, que houve imparcialidade na 
investigação. Já que o delegado res-
ponsável por ele é amigo do cantor 
Leonardo, sogro de Virgínia Fonseca, 
e havia protegido a família.

Kayky Brito já está em casa! O ator 
de 34 anos recebeu alta nesta sexta-feira 
(29) 27 dias após ser atropelado e ficar 
em estado grave. Saiba como está o ir-
mão de Sthefany Brito

Kayky Brito deixou o hospital 27 
dias após sofrer acidente: ‘Condições 
de prosseguir com o processo de rea-
bilitação em sua residência’ Kayky Brito 
deixou o hospital 27 dias após sofrer 
acidente: ‘Condições de prosseguir com 
o processo de reabilitação em sua resi-
dência’© Divulgação, TV Globo

Kayky Brito teve alta e foi para casa 
após ficar 27 dias internado em decor-
rência de um sério acidente de trânsito. 
O ator de 34 anos deixou o Hospital 
Copa D’Or nesta sexta-feira (29) à tarde, 
uma semana após ser transferido da UTI 
para um quarto. Kayky Brito foi atrope-
lado no começo da madrugada do dia 
2 de setembro ao atravessar correndo a 
avenida Lúcio Costa, na Barra da Tijuca, 

Zona Oeste do Rio de Janeiro.
O boletim médico da unidade in-

forma que o artista seguirá em casa o 
processo de reabilitação. Kayky chegou 
a ficar em estado grave e intubado por 
conta de um traumatismo craniano. Du-
rante as quase quatro semanas no hos-
pital, o ator passou por duas cirurgias 
em decorrência do politraumatismo e 
no 11º dia de internação, foi extubado.

Leia na íntegra o boletim médico 
informando a alta de Kayky Brito, as-
sinado pelos doutores Edno Wallace, 
Ney Pecegueiro e Marcelo London. “O 
Hospital Copa D’Or informa que o pa-
ciente Kayky Fernandes Brito, internado 
desde o dia 2 de setembro de 2023, ví-
tima de politraumatismos, recebeu alta 
hospitalar na tarde de hoje, com lesões 
corrigidas com sucesso e em condições 
de prosseguir com o processo de reabi-
litação em sua residência”.

Caso Kayky Brito: motorista que 
atropelou ator revela trauma

Nesta semana, foi concluída a perí-
cia que apontou que o motorista Diones 
Coelho da Silva não estava acima da ve-
locidade permitida ao atropelar Kayky 
Brito (veja aqui os próximos passos do 
caso). Um dia após o laudo ser conclu-
ído, o motorista esteve no programa 
“Encontro” e revelou ter ficado trauma-
tizado com o acidente.

Diones disse ainda que Sthefany Bri-
to atualiza ele pelo telefone o estado de 
saúde do irmão, e que planeja se des-
fazer do carro envolvido no acidente. 
O motorista também revelou um forte 
desejo: reencontrar o ator. Quero dar 
um abraço bem afetuoso nele e deixar 
que o Espírito Santo me conduza nas 
palavras, na direção do que tem que ser 
feito. Tem um propósito de Deus nisso 
tudo”, afirmou.
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Arana vence no STJD e é liberado para 
atuar no Brasileirão

De olho na Sul-Americana, Cruzeiro teme 
pelo fantasma do rebaixamento

Matheus Pereira treina 
novamente com o grupo 
e pode voltar a ser 
relacionado no Cruzeiro

Juninho, do América, pede desculpas à 
arbitragem depois de polêmica contra o Vasco

O lateral do Atlético Guilherme 
Arana teve sua pena reduzida para 
apenas uma partida pelo STJD na 
última quinta-feira (28). O jogador 
recebeu punição de dois jogos em 
primeira instância após cartão ver-
melho na partida contra o Goiás. 
O julgamento ocorreu por conta 
de um cotovela que Arana deu em 
um adversário seguido de um cartão 
vermelho direto, no empate sem 
gols com o Goiás pela 15° rodada 
do Brasileirão. O lateral cumpriu 
automática no jogo seguinte e se-
guiu atuando sob efeito suspensivo.

No mesmo dia da liberação, o 
jogador do Galo recebeu a notícia 
de convocação para a Seleção Brasi-
leira, um ano após ter se lesionado. 
O Atlético enfrenta o Internacional 
no sábado (30) pela 25° rodada, no 
Beira Rio pela 25° rodada. (Lance)

O Cruzeiro enfrenta o Amé-
rica no domingo (1º) pela 25° 
rodada do Brasileiro, e vai atrás 
de uma vitória em casa, para se 
aproximar da meta traçada por 
Ronaldo: garantir uma vaga na 
Copa Sul-Americana. Segundo 
os números do Departamento 
de Matemática da UFMG, após a 
vitória contra o Santos a Rapo-
sa aumentou em 2% as chances 
de chegar a Sul-Americana. De 
47,9%, a possibilidade aumentou 
para 49,9%. A derrota do Cuiabá 

e do Internacional, e o empate 
do Goiás tiveram impacto neste 
cálculo.

No entanto, as chances do 
Cruzeiro cair para o Z-4 também 
aumentaram. Desde a última ro-
dada, a probabilidade de rebaixa-
mento teve um aumento signifi-
cativo, indo de 7,7% para 11,8%. 
As vitórias do Vasco, Santos e São 
Paulo influenciaram diretamente 
nos números da Raposa.

A possibilidade do clube ga-
rantir uma vaga na Libertadores 

tiveram, também, uma redução 
drástica. Os cálculos que antes 
mostravam 3,8% de chance, ago-
ra marcam o menor número na 
história: 1,1%.

O Cruzeiro se encontra na 13° 
posição na tabela do Campeona-
to Brasileiro e com 29 pontos, 
apenas quatro de distância do 
Bahia, o primeiro do Z-4. Próxi-
ma partida do clube será às 16h 
no Mineirão, contra o América. A 
partida valerá pela 25° rodada do 
Brasileirão. (Lance)

O meia Matheus Pereira parti-
cipou do seu segundo treino com 
bola junto a equipe do Cruzeiro, 
nessa sexta-feira (29). Foi o penúl-
timo treino antes da Raposa entrar 
em campo para o clássico contra 
o América, no domingo (1), válido 
pelo Brasileirão. O jogador tem boa 
chance de ser relacionado para a 
partida.

A expectativa é que Matheus seja 
opção no banco de reservas, mas 
que ganhe alguns minutos na par-

tida. O meia já havia feito atividades 
junto ao grupo na última quinta-fei-
ra (28).

Matheus Pereira se lesionou em 
agosto, durante o segundo tem-
po da partida contra o Botafogo 
e ficou de fora dos gramados por 
quase dois meses. O jogador teve 
que realizar tratamento conserva-
dor. É esperado que o meia comece 
a participar mais nos jogos e que 
volte a titularidade em breve. Isso 
irá depender da evolução física do 

jogador.
Já Wesley Gasolina segue traba-

lhando o físico e deve continuar 
sem ser relacionado. O lateral reali-
zou cirurgia no joelho direito após 
se lesionar em partida contra o Atlé-
tico, pelo Campeonato Mineiro.

POSSÍVEL ESCALAÇÃO | Rafael 
Cabral, William, Neris, Luciano Cas-
tán, Marlon, Matheus Jussa, Lucas 
Silva, Mateus Vital, Bruno Rodri-
gues, Nikão e Wesley. (Lance)

Juninho, volante do América, 
deu uma nova declaração admitin-
do que errou na sua fala após a vi-
tória do Vasco sobre o América por 
1 a 0, no Independência. O jogador 
afirmou que se precipitou ao criti-
car arbitragem da partida.

- Quero pedir desculpas ao Ra-
mon, árbitro do jogo. Venho pedir 
desculpas. Eu me equivoquei, pre-

cipitei em expor sentimento, sem 
me basear em nada, em período 
que a gente vive no futebol numa 
perda de credibilidade, até pelos 
escândalos com manipulação de 
resultados. Nós, como protago-
nistas do futebol, que a gente tem 
que refazer e retomar a confiança, a 
minha fala vem totalmente contra, 
num teor de desconstruir tudo que 

eu prego - disse o volante.
Juninho afirmou que o Vasco 

estaria sendo favorecido na partida. 
O presidente da SAF do América, 
Marcus Salum, também sugeriu 
que estão sendo tomadas decisões 
em campo para que o Cruz-Maltino 
não seja rebaixado. As declarações 
foram alvo do STJD.

- Encontrei com o Salum hoje, 

ele estava aqui no CT. Não tinha 
visto ele ainda. Desculpa a palavra, 
mas disse a ele: ‘Que m... nós fize-
mos, hein Salum’. E ele disse que 
a dele foi ainda maior. A partir do 
que ele fala, ele tem ciência do que 
fez também. Conhecendo ele, sei 
que ele vai se pronunciar. Ele tem 
coração também. Errar, não procu-
ro fazer. Mas errar, todos nós vamos 

errar. Esses dias assim, de estar em 
todos os canais, não estou acostu-
mado com a identidade que não é a 
minha. O que mais me machucou, 
neste tempo todo, foi isso.

O volante ainda disse que ten-
tou tirar o foco do momento em 
campo do América.

- Talvez eu quis transferir res-
ponsabilidade pelo nosso momen-

to. Friamente, consigo enxergar 
isso. Tento total consciência do erro 
que fiz. O que faço é pedir descul-
pas. As pessoas estão no direito de 
buscar os seus direitos, vocês estão 
certos. Eu errei e tenho que pagar 
pelo erro. Essas pessoas precisam 
do pedido de desculpas e eu tam-
bém preciso ter paz pelo que eu 
prego. (Lance)

:
 
P

E
D

R
O

 
S

O
U

Z
A

/
A

T
L

É
T

I
C

O

M
A

U
R

O
 
H

O
R

I
T

A

G
U

S
T

A
V

O
 
A

L
E

I
X

O
/
C

R
U

Z
E

I
R

O



Montes Claros, terça-feira, 26.9.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br12 SOcial

PARABÉNS para todos os aniversariantes deste sábado, inclusive o 
empresário, Halan Borges que comanda o excelente ‘Flay Show Bar’, as 
minhas GLAMOROSAS, Jacqueline Carvalho e Ellen Claudia Costa, Ber-
nardo Lacerda, a empresária do MARIA SABOR, Fátima Alencar. Viva para 
eles...

O FED está conseguindo entregar aquilo que muitas vozes proemi-
nentes duvidaram: controlar a inflação sem empurrar a economia para 
uma recessão. Essa é a visão do economista-chefe para os EUA da Gold-
man Sachs.

SÔNIA ALENCAR, Ariadna Diniz, Luciana e Leandra Malveira, 
foram com algumas amigas daqui de Moc que estão hoje em Curitiba 
para festejar o aniversário da querida e competente arquiteta, EVANA 
BRANDÃO. Viva para a aniversariante. 

ESTAMOS VENDO mesmo ser realizado o sonho do PT, ou seja, 
DOMINAR O BRASIL pois formaram um grupo e continuam COMPRAN-
DO APOIO DOS POLÍTICOS CORRUPTOS. Onde vamos parar como esta-
mos vendo uma POPULAÇÃO COM MEDO E INSEGURANÇA?

HOJE É NATURAL e até mesmo chique as mulheres repetirem 
CAROS MODELOS nos casamentos e recepções de gala. Nunca um vesti-
do de grife e belíssimo, pode continuar pendurado no seu closet. Aliás, a 
maioria está optando por alugar os modelos de primeira mão da VESTY, 
em Claudecia Ramos.

NESTA SEGUNDA-FEIRA, os gêmeos, SÉRGIO E ROGERIO 
ATHAYDE, leia-se GÊMEOS PRODUÇÕES, estarão lançando em um fino 
coquetel na sede da VISION, a badalada BAIANEIRA-2024. Estarei pre-
sente.

UM ABSURDO o que continuamos vendo, a perseguição sem 
limites do GOVERNO DO ÓDIO, contra o juiz Sérgio Mouro, que con-
seguiu prender na época da LAVA JATO, inúmeros CORRUPTOS, compro-
vados que haviam desviados o dinheiro do povo, alguns até devolveram 
milhões. Infelizmente, estamos vendo que estes corruptos estão sendo 
PRIVILEGIADOS POR ALTOS CARGOS NO GOVERNO. Por isso mesmo, a 
famosa frase “QUE PAÍS É ESTE? ...”

CUIDADO COM A HIPERTENSÃO

A Organização Mundial da Saúde (OMS) divulgou pela primeira vez 
um relatório que detalha o impacto global da hipertensão arterial, com 
dados sobre a incidência da doença em cada país. De acordo com o es-
tudo, um a cada três adultos em todo o mundo sofre de pressão alta e 
o Brasil está acima da média, com 50,7 milhões de hipertensos entre 30 
e 79 anos (ou seja, 45% da população). Portanto, vamos nos exercitar e 
não acomodar.

CHUVA CHEGANDO?

DEPOIS de um calor de quase de 40 graus Celsius, veio na noite de 
quinta-feira uma chuva pouca, mas deu para refrescar. Há previsão de que 
ela se estenda até TERÇA-FEIRA. Por isso mesmo, teremos que usar TEN-
DAS nas recepções. Precisamos desta água milagrosa e ela é sempre bem 
vinda por todos. Todos os anos este Jornalista é abençoado pela chuva, 
por ocasião do meu aniversário fico feliz.

APETITE DAS FORÇAS POLÍTICAS 

A demora em tomar decisões abrangentes tem sido uma característica 
importante do terceiro mandato de Lula. Uma delas encareceu substan-
cialmente o ‘preço’ político de governar. Trata-se do longuíssimo acerto 
com o centrão para distribuição dos pedaços da máquina pública e do 
orçamento, no qual Lula provavelmente jamais conseguirá saciar o apeti-
te dessas forças políticas.

AMIZADE UM SENTIMENTO

A amizade para mim, não é uma coisa simples que começa aqui e ter-
mina ali. É um sentimento que nasce no coração e domina nossa mente. 
O amigo é aquela pessoa que sempre na ajuda nas horas difíceis da vida e 
nos momentos de aflição, que nos aconselha a procurar e achar o melhor 
caminho para nos ajudar a compreender. Está presente nos momentos 
de tristeza e alegria. A amizade nunca deve ser levada como se fosse uma 
brincadeira ou uma bobagem qualquer, deve haver sempre respeito e 
muita compreensão entre amigos. Amizade: um sentimento verdadeiro, 
que nos torna pessoas mais amáveis.   

POBRE BRASIL

COMO SABEM, o casal presidente continua gastando BILHÕES DE 
DINHEIRO DO NOSSO PAÍS, viajando por todo o mundo e hospedan-
do em hotéis que são verdadeiros palácios. Certamente, o Brasil estará 
literalmente quebrado neste ano. Aliás, a nossa moeda, ou seja, o REAL 
está prestes a sofrer a mais longa sequência de depreciação em mais de 
dois anos, em meio a preocupações com a economia da China e juros 
nos Estados Unidos, que diminuem o apetite por ativos mais arriscados e 
perigam apagar os ganhos das moedas de mercados emergentes este ano.

VAP & VIP

VOU DESTACAR HOJE, esta bela foto que mostra o charme 
de mãe para filhas, ou sejam, Mônica Vieira Figueiredo com 
Bárbara e Renata, elegantíssimas em recente recepção

AINDA na festa temática que marcou os 50 anos de Adriana 
Costa, lá estavam muitos jovens convidados pela sua filha Ca-
rol, como Lucas Paulino, Sabrina Moura, Rafael e Layla Ga-
briela

OUTRO ANIVERSARIANTE da semana foi o empresário e pe-
cuarista, RODRIGO (loiro) Drumond, aí com a esposa Raissa 
Alves e as lindas filhas: Maria Eduarda, Maria Luísa e Maria 
Fernanda. Viva também para este amigo que admiro muito e 
sempre foi fiel a nossa amizade

GUILHERME TURANO, leia-se CONSTRUTORA TURANO, 
vem sobressaindo como um dos melhores ciclistas do Bra-
sil, participando de eventos nacionais e internacionais. Ago-
ra mesmo, esteve em São Paulo participando do importante 
torneio BIKINGMAN-100KM no máximo 120horas e regressou 
muito feliz, por ter conseguido ser o BI-CAMPEÃO MUNDIAL 
DE ÚLTRA CICLISMO NA ETAPA BRASIL DE DUPLAS.  Aplau-
sos e mais aplausos. Veja ele aí em um momento de descon-
tração com a esposa, Patrícia e; o filho caçula, Gustavo

O CASAL anfitrião com os amigos, Erick Rodrigues, Valeria 
Lemos, Mariana e Álvaro Guilherme

NOS SEUS DOIS anos, THEO PAULINO, brilhou com seus 
coleguinhas do Colégio Padrão no Teatro da peça ‘VIDA DE 
INSETO’. Os baixinhos fizeram a alegria dos papais presentes, 
com todos saindo com muita desenvoltura. Aplausos para os 
garotos do “Maternal ll”

NOS ANOS 70,  o renomado artista plástico, Onofre Santos,  
fez este retrato do nosso antigo MERCADO MUNICIPAL que 
como sabem, era onde funciona atualmente o SHOPPING PO-
PULAR. Até hoje, a população não entende o porquê da falta 
de sensibilidade com a história de Montes Claros e derruba-
ram este patrimônio, deixando depois o Cimentão. Aliás, este 
e outros, só são vistos através das obras dos nossos grandes 
pintores. Estão acabando cada vez mais com a MEMÓRIA DE 
MONTES CLAROS. Nos últimos nãos, vimos vários casarios 
sendo restaurados e esperamos que a FACHADA DO AUTO-
MÓVEL CLUBE não seja destruída

PATRÍCIA BICALHO esteve aniversariando nesta semana e 
comemorou a VIDA ao lado de Burarama e dos filhos, na Dis-
ney. Viva, PATY!

TAMBÉM na festa temática ‘Moulin Rouge’ este jornalista 
emoldurado pelas amigas, Iete David e Alba Valério


